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Presiden Jokowi 
Berikan BLT
Minyak Goreng, 
Satu Keluarga 
Dapat Rp 300.000
"Untuk meringankan beban 
masyarakat pemerintah
akan memberikan BLT
minyak goreng"

Jakarta, SMN - Persiden Joko Wido-
do (Jokowi) meminta kepada Kementerian 
terkait untuk saling berkoordinasi terkait 
penyaluran bantuan langsung tunai (BLT) 
minyak goreng kepada masyarakat.

"Saya minta Kementerian 
Keuangan, Kementerian Sosial,

Bupati Mojokerto HJ. Ikfina Fahmawati saat memberikan sambutan di acara Musrenbang

Tampak hadir dalam agenda tersebut Sugiri Sancoko Bupati Ponorogo, Sunarto Ketua DPRD Ponorogo,serta Jajaran Forkompimda 
dan segenap undangan yang hadir

Kab. Mojokerto, SMN – Pe-
merintah Kabupaten Mojokerto 
menggelar Musyawarah Peren-
canaan Pembangunan (Musren-
bang) di Pendopo Graha Majat-
ama Jalan Ahmad Yani No. 16 
Mojokerto Selasa (28/3/2022). 
Acara tersebut diselenggarakan 
dalam rangka penyusunan Ren-
cana Kerja Pemerintah Daerah 
(RKPD) Kabupaten Mojokerto 
Tahun 2023. Selain Musrenbang, 
Pemerintah Kabupaten Mojok-
erto menggelar launching Surya 
Mojo Siaga Call Center 112 pada 
saat dan tempat yang sama.

Dalam kesempatan ini tam-
pak hadir Bupati Mojokerto 
HJ. Ikfina Fahmawati yang did-
ampingi Sekretaris Daerah Teguh 
Gunarto, Kepala Bappeda Bam-
bang Eko Wahyudi, Kementerian 
Kominfo Sub kordinator peren-
canaan dan pembangunan telsus 
Agung S Utomo, Kepala dinas 
perkebunan prov Jatim Heru 
Suseno, MT, para OPD, Forkop-
imda Kabupaten Mojokerto serta 
para undangan diantaranya dari 

unsur perguruan tinggi, instansi 
sekitar, tokoh masyarakat, organ-
isasi keagamaan, dan lembaga 
swadaya masyarakat.

Untuk diketahui bahwa Mus-
renbang merupakan tahapan 
yang wajib dilaksanakan oleh 
pemerintah dalam proses peny-
usunan dokumen RKPD yang 
ditujukan untuk menyampaikan 
program, kegiatan, dan sub ke-
giatan prioritas daerah yang akan 
dilaksanakan pada tahun 2023. 
Selain itu, Musrenbang salah 
satu pelaksanaan dari amanah 
Undang-Undang Nomor 25 Ta-
hun 2004 tentang Sistem Peren-
canaan Pembangunan Nasional 
dan Undang-Undang Nomor 23 
Tahun 2014 tentang Pemerintah-
an Daerah.

Dalam sambutannya, Bupati 
Mojokerto HJ Ikfina fahmawati 
langsung menanggapi kritikan 
yang disampaikan oleh Ketua 
DPRD Kabupaten Mojokerto 
Aini Zuroh, ada beberapa catatan 
yang disampaikan diantaranya 
terkait dengan silpa.

Disampaikan Ikfina, sesuai 
dengan silpa anggaran tahun 
sebelumnya yakni ada sekitar 
59 milyar, namun ada 133 mil-
yar dari peningkatan PAD, dari 
angka tersebut yang bisa kita 
belanjakan sesuai dengan peren-
canaan.

“Berikutnya, silpa terjadi 
akibat adanya penghematan dari 
proyek yang dikerjakan, pe-
menang lelang yang nilainya bisa 
diminimalisir tetapi tidak men-
gurangi mutu proyek," terang 
Ikfina.

Tak hanya itu, ketika men-
jabat Bupati yang baru, sela-
ma 6 bulan tidak boleh mutasi 
sehingga banyak jabatan yang 
dirangkap satu orang, dampakn-
ya anggaran banyak yang tidak 
terserap. Sedianya insfratruktur 
DAK fisik dikurangi, karena Ka-
bupaten Mojokerto sudah memi-
liki infrastruktur yang baik dita-
hun sebelumnya.

Namun yang perlu dibang-
gakan pemerintah Kabupaten 
Mojokerto, meski dengan situasi 

Ponorogo, SMN -Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Ponorogo gelar Ra-
pat Paripurna dalam rangka Pen-
yampaian Laporan Keterangan 
Pertanggung Jawaban (LKPJ) 
Bupati Ponorogo Tahun Angga-
ran 2021,.di Aula Sidang, Senin 
(28/3/2022).

Tampak hadir dalam agenda 
tersebut Sugiri Sancoko Bupati 
Ponorogo,Sunarto Ketua DPRD 
Ponorogo,serta Jajaran For-
kompimda dan segenap undangan 
yang hadir.

LKPJ yang digelar tersebut 
berdasar atas amanah pasal 69 
ayat 1 undang-undang Nomor 23 
Tahun 2014 tentang Pemerintahan 

Daerah. Adapun yang termaktub 
dalam pasal tersebut, diamanah-
kan Kepala Daerah wajib men-
yampaikan laporan penyelengga-
raan Pemerintah Daerah, laporan 
keterangan pertanggungjawaban 
dan ringkasan laporan penyeleng-
garaan Pemerinrah Daerah yang 
dilakukan 1 kali dalam 1 tahun 
paling lambat 3 bulan setelah ta-
hun Anggaran kepada DPRD.

Dalam kesempatan tersebut 
Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko 
yang akrab dengan sebutan Kang 
Giri membacakan pencapaian 
kinerja yang dimasukkan dalam 
LKPJ Tahun Anggaran 2021 
dihadapan DPRD Kabupaten 
Ponorogo, baik dibidang Insfra-

struktur, pendidikan, kesehatan, 
pertanian dan sebagainya.

Salah satu kinerja capaian 
makro yang ditorehkan Pemkab 
Ponorogo yakni angka indeks 
pembangunan manusia (IPM) 
terus mengalami kemajuan. Pada 
tahun 2020 IPM Kabupaten Po-
norogo mencapai 70,81 dan se-
lanjutnya pada tahun 2021 men-
capai 71,06 atau tumbuh 0,35 
persen poin, ujar Kang Giri.

Menurutnya di tahun 2021 ada 
peningkatan 0,25 poin dibanding-
kan capain tahun sebelumnya ( 
tahun 2020). Adapun peningkatan 
angka IPM tahun 2021 tersebut 
dipengaruhi dari beberapa indeks 
pembentukannya yakni indeks 

kesehatan, pendidikan, maupun 
pengeluaran per kapita per tahun 
yang disesuaikan.

Dari sisi kesehatan, bayi yang 
lahir tahun 2021 memiliki hara-
pan untuk dapat hidup hingga 
usia 72,85 tahun, artinya lebih 
lama 0,08 tahun dibandingkan 
dengan mereka yang lahir pada 
tahun sebelumnya. Sedangkan 
indikator pendidikan untuk kom-
ponen harapan laman sekolah ta-
hun 2021 tercatat sebesar 13,74, 
lebih tinggi 0,01 persen diban-
dikan sebelumnya yaitu 13,73. 
Dan untuk komponen pendidikan 
lainnya rata-rata lama sekolah 25 
tahun keatas hingga mencapai 
7,55 persen yang meningkat 0,13 

Gelar Musrenbang, Bupati Ikfina Sampaikan Ada 7 Skala Prioritas Rencana Pembangunan 2023

DPRD Ponorogo Gelar Rapat Paripurna Penyerahan LKPJ Bupati Ponorogo

dayaan dan pelestarian nilai-nilai 
budaya, meningkatkan kualitas 
dan layanan dasar Insfratruktur, 
pemantapan data dukung sum-
berdaya alam dan pelestarian 
lingkungan hidup, serta yang 
terakhir peningkatan kondusifitas 
keamanan, ketertiban dan kuali-
tas layanan publik," jelasnya.

Perlu diketahui Musrenbang 
kali ini sudah diawali sebelum-
nya baik dari Musrenbang ting-
kat desa dan tingkat kecamatan, 
semuanya kita himbau agar saat 
pengusulan diutamakan dengan 
skala prioritas," tandas Ikfina.

Dikesempatan yang sama, 
Bupati Ikfina juga melaunch-
ing Call center 112 layanan no-
mor tunggal yang diberi nama 
"Surya Mojo Siaga" nomor Call 
center ini bisa digunakan oleh 
masyarakat kabupaten Mojok-
erto Ketika ada kejadian yang 
sifatnya darurat. Untuk diketahui 
layanan tunggal ini langsung di-
handel oleh dinas Kominfo dan 
dilanjutkan kepada instansi ter-
kait," tutup Ikfina. (kmf/adv/sl)

persen dari tahun lalu.
“Adapun indikator pengelu-

aran per kapita yang disesuaikan 
pada tahun 2021 mencapai Rp 
9.851.000,00 atau meningkat 
1,87 persen dibanding tahun se-
belumnya yang tercatat sebesar 
Rp 9.670.000,00,” Jelasnya.

Masih menurut Kang Giri, 
untuk pertumbuhan ekonomi di 
Kabupaten Ponorogo berdasarkan 
besaran Produk Domestik Re-
gional Bruto (PDRB) atas dasar 
harga berlaku Tahun 2021 men-
capai Rp 21,35 Triliun sedangkan 
atas dasar harga konstan menca-
pai Rp 14,62 Triliun. “Artinya 
ekonomi Kabupaten Ponorogo 
Tahun 2021 tumbuh 3,19 persen,” 
Paparnya.

Bukan hanya capain saja yang 
ditorehkan namun Pemerintah 
Kabupaten Ponorogo juga meraih 
se abrek penghargaan baik nasi-
onal maupun regional, diantara-
nya, Penghargaan Anugerah Wa-
jar Tanpa Pengecualian (WTP) 
kesembilan kalinya dari Badan 
Pemeriksa Keuangan (BPK) atas 
Laporan Keuangan Pemerin-
tah Daerah (LKPD) Kabupaten 
Ponorogo, Penghargaan Kota 
Layak Anak Kategori Pratama 
dari Kementerian Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (P3A) 2021, Penghargaan 
Anugerah Parahita Ekapraya 
(APE) Kategori Madya dari Ke-
menterian Pemberdayaan Perem-
puan dan Perlindungan Anak RI 

(PPPA), Penghargaan Pelaksana 
Terbaik II Kesatuan Gerak PKK 
Bangga Kencana Kesehatan 
Tingkat Provinsi Tahun 2021, 
Penghargaan Sanitasi Total Ber-
basis Masyarakat (STBM) Award 
Tahun 2021 dari Kementerian 
Kesehatan RI, Penghargaan dari 
Museum Rekor Dunia Indonesia 
(MURI) sebagai Penyelenggara 
Bersepeda Onthel Menggunakan 
Sarung dan Kopiah dengan Pe-
serta Terbanyak 2021, Penghar-
gaan dari Kementerian Keuan-
gan melalui Direktorat Jenderal 
(Ditjen) Perbendaharaan Provin-
si Jatim atas keberhasilannya 
mendapatkan Opini Wajar Tan-
pa Pengecualian (WTP) dalam 
Penyusunan Laporan Keuangan 
Pemerintah Daerah (LKPD) 5 
Kali berturut-Turut dari Badan 
Pemeriksaan Keuangan (BPK), 
Penghargaan Swasti Saba Wistara 
dari Kementerian Dalam Negeri 
(KEMENDAGRI) RI dan Ke-
menterian Kesehatan (KEMEN-
KES) 2021, Penghargaan Badan 
Publik Menuju Informatif Tingkat 
Kabupaten/Kota se-Jawa Timur 
2021 dalam Penganugerahan Ke-
terbukaan Informasi Publik ‘KIP 
AWARDS’ Tahun 2021 Provinsi 
Jawa Timur, Penghargaan Apre-
siasi Pelaksanaan PTSL (Pendaft-
aran Tanah Sistematis Lengkap) 
Kategori Pembebasan BPHTB 
(Bea Perolehan Hak Atas Tanah) 
bagi Peserta PTSL dan Pengirim 
Peserta Petugas Pengelola Per-

tanahan Daerah (P3D) dari Ke-
menterian Agraria dan Tata Ru-
ang/ Badan Pertanahan Nasional 
(ATR/BPN) Tahun 2021, Peng-
hargaan Percepatan Pembangu-
nan Desa Tahun 2021 Kategori 
Pertama dari Kementerian Desa, 
Pembangunan Daerah Tertinggal, 
dan Transmigrasi Republik Indo-
nesia, ungkapnya.

Dikatakannya bahwa LKPJ 
yang telah disampaikannya 
tersebut mengacu pada Rencana 
Pembangunan Jangka Menengah 
Daerah ( RPJMD) Tahun 2021 – 
2026 dan Rencana Kerja Pemer-
intah Daerah Tahun 2021. “Untuk 
memberikan solusi bagi pokok 
permasalahan yang terjadi di Ka-
bupaten Ponorogo, maka ditetap-
kan prioriras pembangunan tahun 
2021 yaitu peningkatan kese-
jahteraan rakyat berbasis nilai ag-
ama dan budaya,” Pungkasnya

Sementara itu Ketua DPRD 
Ponorogo Sunarto menjelaskan, 
pada Sidang Paripurna kali ini 
membahas LKPJ Tahun Angga-
ran 2021 begitu juga dengan pro-
gram-program Pemerintah yang 
telah berjalan pada Tahun tersebut.

Adapun dalam pembentukan 
Pansus LKPJ Tahun 2021 tersebut 
dalam kurun waktu masa kerja 30 
hari terhitung sejak tanggal 21 Ma-
ret 2022,” Saya harapkan Bupati 
Ponorogo untuk selalu mengikuti 
tahapan-tahapan sidang DPRD 
Ponorogo tersebut,” Tegas Sunar-
to. (DPRD/ADV/kan)

yang kurang membalik, berbagai 
penghargaan dan prestasi telah 
diraih, diantaranya penghargaan 
tentang penguasaan gender, Ka-
bupaten Layak Anak dan peng-
hargaan sistem merit yang se-
lama ini belum pernah didapat, 

tentunya dari berbagai penghar-
gaan yang diraih ada beberapa 
indikator yang bisa terpenuhi," 
ungkapnya.

Selanjutnya Bupati Ikfina 
juga menyampaikan bahwa ada 
7 skala prioritas rencana pemba-

ngunan yang bakal dilaksanakan 
pada tahun 2023, diantaranya 
soal pemulihan ekonomi, pemba-
ngunan ekonomi wilayah melalui 
penataan hasil pembangunan, 
penguatan SDM unggul berkual-
itas yang sehat, penguatan kebu-
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Pemerintah Kota Blitar Menggelar 
Upacara Hari Jadi Kota Blitar Ke-116

Pemerintah Kabupaten Blitar Menggelar Rakor SPBE Untuk 
Mewujudkan Pelayanan Publik Transparan dan Berkualitas

Blitar, SMN - Pemerintah 
Kota Blitar menggelar upaca-
ra hari jadi Kota Blitar yang 
ke-116, Jumat (01/04/2022) di 
Alon-alon Kota Blitar dengan 
mengambil tema “Rumaketing 
Paseduluran Hanggayuh Bli-

tar Keren”. Inspektur upacara 
dipimpin oleh Walikota Blitar 
Drs. H. Santoso, M.Pd, dihadiri 
oleh Forkopimda, Kepala OPD, 
camat, serta lurah yang ada di 
Kota Blitar.

Walikota Blitar Drs. H. San-

toso, M.Pd menyampaikan ter-
imakasih kepada para kepala 
daerah yang sempat hadir ter-
masuk pejabat yang dulu sem-
pat menjadi Penjabat Sementa-
ra (PJS) di Kota Blitar ini juga 
hadir, dan itu merupakan bentuk 

Pemerintah Desa Jaten Salurkan BLT DD 
Tahap III Tahun 2022

Kepala Desa Jaten saat memberikan bantuan BLT DD

Blitar, SMN - Pemerintah 
Desa Jaten, Kecamatan Wono-
dadi, Kabupaten Blitar, meny-
alurkan Bantuan Langsung Tu-
nai Dana Desa (BLT DD) tahap 
ke-3 untuk warga miskin yang 
terdampak Covid-19 tahun 
2022, Jumat (01/04/2022). Da-
lam kegiatan penyaluran BLT 
DD ini dibuka secara langsung 
oleh Kepala Desa Jaten dan di-
hadiri oleh perangkat, Babin-

sa, Bhabinkamtibmas, dan 
pendamping dari Kecamatan 
Wonodadi yang bertempat di 
balai Desa Jaten. 

Kepala Desa Jaten melalui 
sekretaris desanya Yoga men-
yampaikan, untuk penyaluran 
BLT DD tahap yang ke-3 bu-
lan Maret ini ada sebanyak 85 
Keluarga Penerima Manfaat 
(KPM) yang menerima bantu-
an, kriteria penerima bantuan 

diprioritaskan kepada warga 
yang mengalami sakit mena-
hun, orang yang kehilangan 
mata pencaharian dan warga 
miskin. 

Selain penyaluran BLT DD 
program yang masuk ke Pemer-
intah Desa Jaten ada PKH, BST 
serta bantuan sosial yang lain. 
Menjelang Ramadan untuk ke-
giatan gotong royong di Desa 
Jaten sudah dilaksanakan agar 

Walikota Blitar Santoso saat memimpin upacara hari jadi Kota Blitar ke-116

Bupati Blitar Rini Syarifah saat memberikan sambutan

Blitar, SMN - Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Blitar 
melalui Dinas Komunikasi dan 
Informatika menggelar Rapat 
Koordinasi (Rakor) Sistem Pe-
merintahan Berbasis Elektronik 
(SPBE), Senin (28/03/2022) ber-
tempat di Pendopo Agung Rong-
go Hadi Negoro (RHN). 

Rakor SPBE dibuka secara 
resmi oleh Bupati Blitar Rini 
Syarifah, dalam acara tersebut 
juga dihadiri sejumlah staf ahli, 
asisten, kepala OPD, perwakilan 
camat, lurah dan kepala puskes-
mas, serta dihadiri peserta lainn-
ya yang mengikuti secara daring. 
Hadir sebagai narasumber, Sek-
retaris Daerah (Sekda) Kabupat-
en Blitar Izul Marom dan dosen 
Institut Teknologi Sepuluh 
Nopember juga sebagai perumus 
kebijakan dan anggota Tim Ase-
sor SPBE, Toni Dwi Susanto.

Bupati Blitar Rini Syari-
fah menyampaikan, SPBE ini 

bertujuan untuk mewujudkan 
tata kelola pemerintahan yang 
bersih, efektif, transparan dan 
akuntabel, serta pelayanan pub-
lik yang berkualitas dan terper-
caya.

Dengan penerapan SPBE 
pada Pemerintah Kabupaten 
Blitar diharapkan bisa lebih me-
maksimalkan pemanfaatan te-
knologi, baik dalam meningkat-
kan layanan kepada masyarakat 
maupun mengkaselerasikan po-
tensi dimasing-masing daerah,” 
terangnya.

Lebih lanjut disampaikan Bu-
pati Rini, sistem elektronik dan 
digitalisasi diharapkan berperan 
sebagai daya pengungkit yang 
mendukung percepatan layanan 
pemerintah daerah terhadap ke-
butuhan masyarakat.

“Rakor SPBE ini secara ru-
tin kita laksanakan setiap tahun 
guna membangun kolaborasi 
SPBE secara terpadu terhadap 

seluruh OPD. Saya berharap 
selesai acara ini semua peserta 
rapat akan mampu meningkat-
kan strategi guna memaksi-
malkan implementasi SPBE di 
Kabupaten Blitar guna mewu-
judkan pelayanan publik yang 
mudah, transparan dan berkual-
itas,” tegasnya.

Kabupaten Blitar sudah 
dilakukan evaluasi oleh Kemen-
pan RB dengan memperoleh in-
dex SPBE 2,14 dengan kategori 
cukup dan pada 2019 meningkat 
menjadi 2,9 dengan kategori 
baik.

Pada 2020, SPBE Pemkab 
Blitar tidak menjadi sampling 
evaluasi SPBE dari Kemenpan 
RB, namun dilakukan penilaian 
secara mandiri dengan nilai 3,7, 
namun pada 2021 kembali men-
jadi sampling penilaian evaluasi 
SPBE dengan index 2,76 dengan 
kategori baik. (mam/adv/kmf)

Rakor SPBE dibuka secara resmi oleh
Bupati Blitar Rini Syarifah

Suasana upacara hari jadi Kota Blitar ke-116

apresiasi atas HUT Kota Blitar 
yang ke-116 ini,” tegasnya.

Santoso mengatakan, mu-
dah-mudahan disaat kita be-
rulang tahun hari ini, semakin 
bisa memberikan semangat dan 
dorongan kepada seluruh Apara-
tur Sipil Negara (ASN) di Kota 
Blitar untuk terus berinovasi 
dalam meningkatkan pelayanan 
pada masyarakat Kota Blitar. 

Untuk memulihkan pere-
konomian saat ini semoga tem-
pat-tempat wisata juga bisa 
mulai bangkit kembali, seh-
ingga ekonomi di daerah juga 
akan bangkit kembali, karena 
memang masyarakat juga su-
dah lama mengalami pem-
batasan-pembatasan. Namun 
protokol kesehatan harus tetap 
kita jaga, untuk mengantisipasi, 
agar virus Corona tidak kembali 
merebak. Hal itu kenapa karena 

di momen Hari Raya idul Fitri 
nanti, saya yakin masyarakat 
sudah rindu untuk berkumpul, 
bertemu dengan kerabat, teman 
sanak dan saudara,” ungkapnya.

Momentum Hari Jadi ke-

116 Kota Blitar ini, kami mem-
berikan kado istimewa kepada 
masyarakat berupa peresmian 
program internet RT dan RW, 
sehingga dengan program pe-
masangan internet di tiap RT 

dan RW, masyarakat semakin 
mudah mengakses informa-
si, sehingga Kota Blitar bisa 
mewujudkan Blitar Keren, Ung-
gul, Makmur, dan Bermartabat,” 
ucap Santoso. (mam/adv/kmf)

tercipta suasana yang bersih 
dan asri,” imbuhnya. 

Lebih lanjut disampaikan 
Yoga untuk kegiatan pemban-
gunan infrastruktur juga masih 
ada, akan tetapi tidak banyak 
seperti dulu, mengingat saat ini 
masih dalam masa pandemi, se-
hingga banyak anggaran yang 
dialihkan untuk penanganan 
covid-19. 

Diharapkan kepada warga 
penerima bantuan BLD DD 
ini bisa mempergunakan dana 
tersebut untuk membeli bahan 

pokok, mengingat saat ini per-
ekonomian juga belum pulih, 
jadi jangan sampai masyarakat 
kekurangan bahan pangan. 

Pemerintah Desa Jaten juga 
berpesan kepada masyarakat 
supaya tetap menjaga protokol 
kesehatan karena saat ini masih 
dalam masa pandemi, supaya 
penanganan covid ini bisa 
segera selesai maka masyarakat 
harus selalu mencuci tangan, 
menjaga jarak dan selalu me-
makai masker apabila keluar 
rumah. (mam)
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Mas Dhito Jadi Pengendali Cikar Dalam 
Peringatan Hari Jadi Kabupaten Kediri

Kediri, SMN - Parade 
cikar yang diselenggarakan 
dalam rangka memeriahkan 
Hari Jadi Kabupaten Kediri 
Ke-1218 tahun dapat men-
gobati kangen warga yang 
selama pandemi merindu-
kan tontonan. 

Ada 19 cikar yang tampil 
meramaikan jalanan mu-
lai dari situs Totok Kerot, 
Kecamatan Pagu sampai 
Simpang Lima Gumul 
(SLG) pada 25 Maret 2022. 
Salah satu yang menarik, 
begitu sampai SLG, Bu-
pati Hanindhito Himawan 
Pramana atau yang akrab 
disapa Mas Dhito sempat 
mencoba menjadi pengen-
dali sapi untuk cikar. 

Mas Dhito memang ter-
lihat menikmati menaiki 
cikar. Sepanjang perjalanan 
dari Kecamatan Pagu, Mas 
Dhito yang menaiki cikar 
di bagian depan tak hen-

ti-hentinya menyapa warga 
yang berjubel di kanan kiri 
jalan.  

Bahkan, orang nomor 
satu di Kabupaten Kedi-
ri itu pun sempat meng-
hentikan cikar dan turun 
mendekat kepada warga 
yang antusias menonton 
parade cikar. Mas Dhito 
pun selalu mengucapkan 
salam dan mendoakan war-
ganya.

“Assalamualaikum, se-
hat-sehat nggih,” begitu 
kata Mas Dhito yang ter-
ekam media.

Warga yang menonton 
di tepian jalan pun mengab-
adikan moment itu meng-
gunakan kamera ponsel. 
Bahkan, begitu sampai di 
SLG, turun dari cikar war-
ga sudah mengantre minta 
foto bareng Mas Dhito.

“Hari ini ulang tahun 
Kabupaten Kediri ke 1218, 

selaku Bupati Kediri dan 
seluruh jajaran pemerin-
tahan kabupaten kita ber-
sama-sama berdoa, seluruh 
masyarakat Kabupaten 
Kediri tetap terus sejahtera, 
tetap terus bahagia, itu doa 
saya kepada seluruh mas-
yarakat Kabupaten Kediri,” 
ungkapnya.

Diadakannya parade 
cikar itu, menurut Mas Dhi-
to untuk mengenalkan leb-
ih dekat moda transportasi 
tradisional itu kepada anak 
muda dan anak cucu kelak. 
Cikar, dulunya beroda besi 
dengan diameter 160 cm, 
namun perkembangannya 
sudah dilakukan modifika-
si.

Mas Dhito pun tak men-
yangka antusias warga 
yang tinggi menyaksikan 
parade itu. Hal itu semakin 
menyemangati para pen-
gendali cikar bahkan mer-

eka ingin supaya diadakan 
event rutin.

“Kita pemerintah ka-
bupaten akan mencarikan 
ruang untuk kita buatkan 
acara rutin parade cikar,” 
tandas Mas Dhito.

Sutarman, sesepuh pen-
gendali sapi untuk cikar 
asal Kecamatan Pagu yang 
cikarnya dinaiki Mas Dhito 
pun terlihat senang adanya 
event itu, apalagi yang naik 
seorang bupati. Dia yang 
berada di dekat Mas Dhito 
sepanjang perjalanan terli-
hat santai mengendalikan 
sapi yang menarik cikar itu.

“Remen sanget, piyan-
tune sae, sopan. Kaliyan 
tiyang alit purun nyopo 
(senang sekali, Mas Dhito 
bagus, sopan. Sama rakyat 
kecil mau menyapa),” ucap 
sesepuh yang akrab disapa 
Mbah Man itu. (adv/kmf/
kan)

Mas Dhito saat mengendarai salah satu cikar dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Kediri ke-1218

Harapan Mas Dhito,
Pelaku UMKM Tergabung 

Dalam Satu Wadah
Kediri, SMN - Pameran 

produk Usaha Mikro Kecil 
dan Menengah (UMKM) 
yang bertajuk Pesta UMKM 
Millenial Kediri dalam 
rangka Hari Jadi Kabupat-
en Kediri Ke 1218, menjadi 
penyemangat baru bangkit-
nya UMKM di Kabupaten 
Kediri akibat pandemi.

Pesta UMKM Millenial 
Kediri yang digelar selama 
dua hari, 26-27 Maret 2022 
di Cafe Foresthree Kitch-
en Kediri itu diadakan oleh 
Kediri Young Entrepreneur. 
Mereka merupakan para 
pelaku UMKM dari berb-
agai daerah di Kediri yang 
usianya dibawah 35 tahun. 

Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana bersama 
istri, Eriani Annisa Hanind-
hito yang hadir dalam aca-

ra itu melihat satu persatu 
stand UMKM. Keduanya 
pun nampak mengobrol 
dengan para pelaku UMKM 
dan membeli produk-pro-
duk yang dipamerkan.

“Kondisi kita saat ini be-
lum sejahtera, saat ini ma-
sih bangkit. Kediri Young 
Entrepeneur menjadi bukti 
bangkitnya UMKM di ka-
bupaten Kediri,” kata Bu-
pati yang akrab disapa Mas 
Dhito itu dalam sambutann-
ya, Sabtu (26/3/2022).

Mas Dhito menyam-
but baik pameran produk 
UMKM itu. Dia berharap 
semua pelaku UMKM yang 
ada di Kabupaten Kediri 
dapat menjadi satu kesatu-
an. Sebab, diakuinya yang 
terlihat UMKM yang ada 

saat ini masih terpisah-pi-
sah dan belum menjadi satu 
kesatuan dalam wadah yang 
sama. 

“Fungsi dari pemer-
intah yakni menyatukan 
wadah-wadah ini menjadi 
satu dan nantinya akan kita 
kemas dan kita akan jual di 
tingkat nasional begitu 2023 
bulan Juni kita punya ban-
dara,” ungkap Mas Dhito.

Panitia penyelenggara, 
Ratih Kusuma Dewi men-
yampaikan, di dalam Kediri 
Young Entrepeneur terdapat 
sekitar 50 pelaku UMKM. 
Dia berkeyakinan mereka 
yang berusia muda itu dapat 
lebih bergerak dan bersin-
ergi dengan para pelaku 
UMKM yang sudah ada 
termasuk membantu dalam 
pemasaran secara digital.

“Event ini merupakan 
kampanye kami dari Kediri 
Young Entrepreneur untuk 
mengenalkan produk-pro-
duk UMKM dimana produk 
ini OK lho dibeli kaum mil-
lenial,” ungkapnya.

Ratih yang juga merupa-
kan owner pie nanas can-
daria itu mengaku selama 
ini pemerintahan  Mas Dhi-
to banyak mendukung para 
pelaku UMKM. Dukungan 
itu seperti pelatihan ter-
masuk dukungan terhadap 
event-event yang diseleng-
garakan pelaku UMKM. 

“Mas Dhito dan Mbak 
Cicha (Eriani Annisa 
Hanindhito) juga sangat 
sayang sama UMKM, seti-
ap kami ngetag beliau mesti 
direpost,” tandasnya. (adv/
kmf/kan)

Mas Dhito berfoto bersama para peserta pameran produk UMKM

Mas Dhito Launching
Pakaian Khas Kediri

Kediri, SMN - Hari ini, 
25 Maret 2022 tepat perin-
gatan Hari Jadi Kabupat-
en Kediri ke-1218 tahun. 
Kegiatan yang diadakan 
di Pendopo Panjalu Jayati 
itu, Bupati Kediri Hanind-
hito Himawan Pramana 
melaunching pakaian khas 
Kabupaten Kediri. 

“Pakaian khas Kediri ini 
mulai kita gunakan pada 
peringatan hari jadi Ka-
bupaten Kediri dan nanti 
rencananya kita mulai akan 
gunakan (untuk bekerja) 
setiap hari Kamis tapi nanti 
kalau memang sudah siap 
produksinya,” Kata bupati 
yang akrab disapa Mas Dhi-
to itu.

Penggunaan pakaian 
khas Kabupaten Kedi-
ri pada hari Kamis itu, 
menurut Mas Dhito di pe-
kan pertama atau terakhir 
setiap bulannya. Dengan 
digunakannya pakaian 
khas sebagai pakaian re-
smi kedinasan itu, pihakn-

ya meminta setiap Satker 
memikirkan pengadaan di 
kedinasan masing-masing.

“Ini kita perlu pengadaan 
dulu, karena jumlah ASN 
kita sembilan ribu sekian, 
nanti saya minta menggu-
nakan semua,” ungkapnya.

Pakaian khas Kediri, 
dengan motif utama grings-
ing dan lidah api itu untuk 
pria ada dua jenis. Mas-
ing-masing untuk kesehari-
an yang dinamakan Wdihan 
Kadiri Mapanji, dan un-
tuk pakaian resmi Wdihan 
Kadiri Satria. 

“Jadi pakaian yang non 
formal (untuk keseharian) 
yang pakai kemeja putih 
dan rompi merah itu yang 
akan kita gunakan untuk 
bekerja,” tuturnya.

Kebijakan penggunaan 
pakaian khas untuk kedi-
nasan itu, dapat menjadi 
ladang usaha bagi ban-
yak sektor pelaku Usaha 
Mikro Kecil dan Menen-
gah (UMKM) di Kabupat-

en Kediri. Sebagai contoh, 
udeng atau ikat kepala 
sebagai salah satu keleng-
kapan pakaian khas men-
jelang peringatan hari jadi 
permintaannya sudah ting-
gi.

“Tentunya ini akan 
meningkatkan daya jual 
dari teman-teman yang se-
lama ini mungkin menjual 
udeng tidak mendapatkan 
omset selama pandemi, 
insyaalloh dengan kita 
launching ini akan mening-

katkan pendapatan mere-
ka,” tandas Mas Dhito.

Sigit Widiatmoko an-
ggota tim pengkajian pa-
kaian khas Kediri meng-
harapkan pakaian khas itu 
bilamana dipakai terus me-
nerus nantinya bisa menjadi 
pakaian adat. Pakaian khas 
Kediri itu diakui sudah di 
daftarkan Hak Kekayaan 
Intelektualnya (HAKI). Be-
gitu juga motif gringsing 
dan lidah api Dahanapura.

“Kami berharap nanti 
akan berkembang UMKM  
di Kediri utamanya batik 
Kediri dalam penggunaan 
batik Kediri dengan motif 
utama gringsing panjalu,” 
ucapnya.

Sementara itu, peringa-
tan Hari Jadi Kabupaten 
Kediri di Pendopo Panjalu 
Jayati diawali dengan se-
suci air suci tujuh sumber 
yang dimulai bupati dan is-
tri diikuti Forkopimda dan 
tamu undangan. Usai mere-
smikan pakaian khas Kedi-
ri, Mas Dhito menyerahkan 
keris, salah satu kelengka-
pan pakaian khas kepada 
Forkopimda. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito memberikan sambutan saat launching pa-
kaian khas Kediri

Mas Dhito bersama sang istri saat mengenakan pakaian khas Kediri

DPRD Nganjuk Gelar Paripurna Dengan 
Agenda Mendengarkan Penyampaian 

LKPJ Bupati TA 2021
Nganjuk, SMN - Selasa 

(22/03/2022) bertempat di 
ruang sidang utama (ruang ra-
pat paripurna) gedung DPRD 
Nganjuk, Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Ka-
bupaten Nganjuk menggelar 
rapat paripurna bersama Plt 
Bupati Nganjuk Marhaen 
Djumadi dengan agenda ra-
pat yaitu mendengarkan pen-
yampaian Laporan Keteran-
gan Pertanggungan jawaban 
(LKPJ) Bupati Nganjuk Ta-
hun Anggaran 2021. 

LKPJ adalah laporan be-
rupa informasi penyelenggara 
pemerintahan selama satu ta-
hun anggaran atau akhir masa 
jabatan yang disampaikan 
kepala daerah kepada DPRD. 

Rapat Paripurna yang 
digelar secara virtual ini 
dipimpin oleh Wakil Ketua 
DPRD Kabupaten Nganjuk 
Jianto, sedangkan anggo-
ta DPRD Nganjuk lainnya 
mengikuti rapat paripurna se-
cara virtual. 

Jianto mengatakan bahwa 
LKPJ Tahun 2021 ini mer-
upakan Laporan Penyeleng-
garaan Pemerintahan dan 

Pembangunan yang mengacu 
pada Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah 
(RPJMD) Kabupaten Ngan-
juk Tahun 2018-2023, Ren-
cana Kerja Pemerintah Daer-
ah (RKPD)Tahun 2021serta 
Anggaran Pendapatan dan 
Belanja Daerah (APBD) Ta-
hun 2021 beserta perubahan-
nya. 

“LKPJ ini adalah untuk 
menganalisis dan mengeval-
uasi kinerja pemerintahan dan 
pembangunan daerah. Kami 
(DPRD) menerima laporan 
yang berisi informasi penye-
leggaraan pemerintahan dan 
pembangunan daerah dari Plt 
Bupati Nganjuk”, ungkap Ji-
anto yang juga politisi Partai 
Gerindra. 

Dalam uraiannya Plt Bu-
pati Nganjuk menuturkan 
bahwa Indeks Pembangunan 
Manusia (IPM) Kabupaten 
Nganjuk tahun 2021 sebesar 
71,97 persen. 

“Tahun 2021 IPM Kabu-
paten Nganjuk 71,97 persen. 
Tahun ini (tahun 2022) kita 
harus melampaui standart 
World Bank sebesar 72 pers-

en”, tandas Marhaen. 
Untuk pertumbuhan 

ekonomi sudah mulai tumbuh 
positif walaupun masih dalam 
kondisi pandemi covid-19. 
Pada Tahun 2020 pertumbu-
han ekonomi sempat minus 
(-)1,71 persen, pada tahun 
2021 tumbuh 5,31 persen 
menuju 3,61 persen. Semen-
tara untuk inflasi pada tahun 
2021 terkoreksi positif sebe-
sar 1,31 persen. 

“Karena dampak dari 
adanya pandemi covid-19 un-
tuk angka pengangguran dan 
kemiskinan kita mengalami 
kenaikan, saat ini kita masih 

mencari formula yang tepat 
untuk mengentaskan angka 
kemiskinan dan penganggu-
ran di Kabupaten Nganjuk”, 
pungkas Plt Bupati Nganjuk 
Marhaen Djumadi. 

Angka kemiskinan di 
Kabupaten Nganjuk pada 
tahun 2020 sebesar 11,62 
persen dan pada tahun 2021 
naik menjadi 11,85 persen. 
Sedangkan tingkat pengang-
guran terbuka di Kabupaten 
Nganjuk juga mengalami ke-
naikan dari 4,64 persen di ta-
hun 2020 menjadi 4,80 persen 
tahun 2021. (yan)

Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi (Baju Batik) menyer-
ahkan LKPJ kepada pimpinan DPRD Nganjuk Jianto
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Kang Bupati Sugiri
Resmikan SPAM di Ponorogo

Ponorogo, SMN - Perusa-
haan Umum Daerah Air Minum 
(PUDAM) Kabupaten Ponorogo 
mendapatkan bantuan stimulan 
optimalisasi Sistem Penyediaan 
Air Minum (SPAM) di BNA 
Kota Kabupaten Ponorogo 
melalui program National Urban 
Water Supply Project (NUWSP) 
yang terletak di Sewelut dan 
Mrican. Dengan adanya SPAM 
ini nantinya untuk meningkat-
kan pelayanan air minum den-
gan memenuhi syarat kriteria 

4K yakni Kuantitas, Kualitas, 
Kontinuitas dan keterjangkau-
an. Kang Bupati Sugiri Sancoko 
meresmikan langsung SPAM 
Sewelut, Kamis (31/3/2022).

“Dua SPAM Sewelut dan 
SPAM Mrican ini masing-mas-
ing mengoperasionalkan 15 liter 
per detik dan direncanakan akan 
melayani 3.000 unit sambungan 
rumah,” ungkap Kang Bupati 
Sugiri Sancoko.

Kang Bupati Sugiri Sancoko 
mengucapkan terima kasih ke-

pada direktur air minum PUPR 
yang telah berkerjasama den-
gan PUDAM Ponorogo dengan 
dibangunnya SPAM ini. “Adan-
ya SPAM ini nantinya dapat 
memenuhi kebutuhan dasar agar 
kemudian kesehatan dan kebu-
tuhan akan air minum menjadi 
terpenuhi,” tegasnya.

Sementara itu Lardi, Direktur 
PUDAM Kabupaten Ponorogo 
menjelaskan bahwa SPAM ini 
dibangun pada tahun 2020 sil-
am, dan resmi dioperasinalkan 
pada tahun 2022 ini dan dir-
esmikan langsung oleh Kang 
Bupati Sugiri Sancoko. Pengo-
perasiannya SPAM ini adalah 
mengelola air baki dari sumur 
bor dengan kedalaman 150 me-
ter, yang kemudian kita naik-
kan ke atas aerator lalu disaring 
menggunakan pasir khusus dan 
dikumpulkan ke dalam Water 
Ground Resepoa, dan dipompa 
menggunakan dua pompa Multi 
Stage ke pelanggan.

“SPAM ini nantinya untuk 
menjaga kualitas air yang kita 
minum,” pungkasnya. (kmf/
pnrg)

Sambutan Kang Bupati Sugiri Sancoko

Kang Bupati Lakukan Sosialisasi 
Terkait Pembangunan Pedestrian

Kang Bupati saat memberikan sosialisasi kepada masyarakat 
mengenai pembangunan pedestrian

Ponorogo, SMN - Pemer-
intah Kabupaten Ponorogo 
melakukan sosialisasi pemban-
gunan pedestrian Jalan Jendral 
Sudirman sisi selatan dan Jalan 
Urip Sumoharjo sisi utara ke-
pada warga masyarakat di dua 
tempat tersebut, yang bertempat 
di Pendopo Kabupaten Ponoro-
go, Rabu (23/3/2022).

Sosialisasi tersebut dipimpin 
langsung oleh Kang Bupati Su-
giri Sancoko didampingi kepa-
la Dinas PUPKP, kepala Dinas 
Perhubungan, Kepala Bappeda, 
Kepala Dinas Lingkungan Hid-
up dan Staf ahli.

Kang Bupati Sugiri Sancoko 
mengucapkan terima kasih ke-
pada para warga yang menghunj 
di dua jalan yakni jalan Jendral 
Sudirman, dan jalan Urip Sumo-
hardjo.

“Dukungan masyarakat akan 
pembangunan pedesttian ini 
sangat luar biasa, ini merupakan 
salah satu bentuk dukungan dan 
gotong royong yang luar biasa, 
kami ucapkan terima kasih,” 
Ungkapnya usai melakukan so-
sialisasi pembangunan pedestri-
an kepada masyarakat.

Kang Bupati Sugiri Sancoko 
menambahkan dengan adanya 
sosialisasi kepada masyarakat 
ini untuk saling memahami agar 
kelak tidak ada salah paham 
dimana saat proses pengerjaan 
hingga pedestrian ini selesai 
dibangun.

“Kita harus saling mema-
hami sewaktu nantinya proses 
pengerjaan pasti akan meng-

gangu bisnisnya, banyak orang 
bekerja yang membikin bising, 
oleh karena itu kami sosial-
isasikan agar tidak ada salah pa-
ham,” Imbuhnya.

Untuk masalah penempatan 
parkir, Kang Bupati menjawab 
nantinya akan ia sediakan lahan 
parkir terpadu. Nantinya secara 
pelan-pelan akan kita berikan 
pemahaman kepada toko-toko 
tentang Daerah Milik Jalan 
(Damija) dan Ruang Milik Jalan 
(Ramija) sehingga agar tidak 
mengganggu umum.

“Sudah lama lahan parkir 
menggunakan fasilitas umum, 
sehingga kemudian akan kita 
wadahi terlebih dahulu sembari 
melakukan pemahaman tentang 
damija dan ramija,” Jelasnya.

Sementara itu Kepala Dinas 
Pekerjaan Umum, Perumah-
an dan Kawasan Pemukiman 
(DPUPKP) Kabupaten Po-

norogo Hendry Indra Wardana 
menuturkan bahwa pembangu-
nan pedestrian ini nantinya ada 
pelebaran trotoar di jalan Urip 
Sumoharjo baik disisi selatan 
maupun utara yakni ada penam-
bahan 2 meter di masing-masing 
sisi.

“Saat ini lebar trotoarnya 
sekitar 2,5 meter nanti akan kita 
perlebar 2 meter jadi totalnya 
hampir 5 meter baik sisi utara 
maupun selatan dan median 
jalan akan dibongkar,” Ujarnya.

Lebih lanjut Hendry menam-
bahkan untuk yang di jalan Jen-
dral Sudirman sisi selatan tro-
toarnya akan diperlebar sekitar 
1 meter yang semula sekitar 2,1 
akan menjadi sekitar 3 meter.

“Pelebaran ruas jalan ini 
merupakan episode kedua salah 
pelebaran jalan di sisi utara 
rampung diakhir tahun 2021 ke-
marin,” Pungkasnya. (kmf/pnrg)

Kang Bupati Sugiri Sancoko memperlihatkan produk UMKM 
kepada Wapres

Wapres Ma’ruf Amin 
Kunker ke Ponorogo

Ponorogo, SMN - Wakil 
Presiden Republik Indone-
sia Ma’aruf Amin melakukan 
serangkain kegiatan dalam 
kunjungan kerjanya ke Kabu-
paten Ponorogo. Salah satunya 
melakukan panen raya Pisang 
Cavendish berkualitas ekspor 
di Desa Pulung, Kecamatan Pu-
lung, Rabu (30/3/2022).

Dengan adanya panen raya 
pisang cavendish ini nan-
tinya Pemerintah akan terus 
mendorong para petani untuk 
meningkatkan kualitas dan 
kuantitasnya, pasalnya pasar in-
ternasional masih terbuka lebar.

“Peluang akan pasar ekspor 
masih terbuka lebar pada bidang 
pertanian dan buah-buahan, 
karena selama ini ekspor pisang 
masih satu persen dibawah buah 
manggis,” ungkap Wakil Presi-
den Ma’aruf Amin.

Untuk saat ini Provinsi Jawa 
Timur menjadi penghasil pisang 
terbesar di Indonesia dengan 
total 2,6 juta ton atau 32 persen 
dari total produksi pisang di In-

donesia.
“Meski di Ponorogo ini 

masih pertama, tapi nantinya 
ribuan batang pohon cavendish 
ini diproyeksikan menjadi kelas 
ekspor ke sejumlah negara,” im-
buhnya.

Selain menggelar panen raya 
dalam acara tersebut juga disal-
urkan bantuan dari Baznas un-
tuk pelaku UMKM.

Dalam kesempatan tersebut 
Kang Bupati Sugiri Sancoko 
mendampingi langsung kunjun-
gan kerja Wakil Presiden Re-
publik Indonesia di Kabupaten 
Ponorogo yakni di Panen raya 
pisang cavendish, peninjauan 
UMKM Kabupaten Ponorogo 
dan Peresmian gedung Pondok 
Pesantren Walisongo. (kmf/
pnrg)

Kejari Ngawi Canangkan Rumah 
Retorative Justice dan

Musnahkan Barang Bukti Kejahatan

Kejaksaan Negeri Ngawi mencanangkan Rumah RJ

Ngawi, SMN - Kejaksaan 
Negeri (Kejari) Ngawi, melun-
curkan Rumah Restorative Jus-
tice, di Pendopo Wedya Graha, 
Kamis (31/3/2022). 

Program Rumah RJ itu 
langsung dilanjutkan dengan 
pemusnahan barang bukti (BB), 
di halaman Kejaksaan Negeri 
Ngawi, pad ahari itu juga. 

Kepala Kejaksaan Negeri 
(Kajari) Ngawi, Budi Raharjo, 
menegaskan kembali tujuan 
adanya rumah RJ, yakni agar 
terfasilitasi apabila ditempuh 
jalan perdamaian di luar vonis 
hakim dalam suatu perkara pi-
dana. 

“Namun, tentu saja RJ ini 
tidak dapat negitu saja dilaku-
kan, harus melalui syarat-syarat 
tertentu. Diantaranya pada per-
kara yang ancaman hukuman-
nya tak lebih dari lima tahun, 
ada perdamaian dengan korban, 

kerugian di bawah Rp2,5 juta 
dan tersangka bukan residivis,” 
ujarnya. 

RJ juga harus memperha-
tikan kearifan lokal serta nilai 
moral yang berlaku di mas-
yarakat. 

Di Ngawi sendiri, RJ sudah 
diusulkan Kejari untuk kasus 

menggelapkan handphone, 
dengan kerugian ditaksir hanya  
Rp1,5 juta. Korban memaafkan 
tersangka yang merupakan 
tetangga satu desanya sendiri.

“Usulan RJ dari Kejak-
saan Negeri Ngawi dinyatakan 
bisa diterima oleh Kejati Jawa 
Timur, kebetulan terkonfirmasi 

juga pada hari ini,” ungkapnya. 
Peluncuran Rumah RJ itu 

sendiri dihadiri Wabup Ngawi, 
Dwi Rianto Jatmiko dan Dan-
dim 080,  Letkol Adi Wirawan. 

Rumah RJ direncanakan 
akan ada di tiap kampung atau 
desa, dengan melibatkan pemer-
intah, tokoh masyarakat, tokoh 
agama dan kepolisian.

Usai melakukan pencanan-
gan Rumah RJ, Kajari langsung 
melanjutkan dengan pemusnah-
an barang bukti tindakan krim-
inal yang audah mendapatkan 
keputusan hukum tetap (in-
craacht). 

Pemusnahan dilakukan untuk 
BB narkoba jenis ganja, sabu 
dan juga pil serta obat daftar 
G. Pemusnahan juga dilakukan 
untuk BB miras. BB miras di-
tuang, sedangkan BB lainnya 
dimusnahkan dengan cara diba-
kar. (ari)

Lebih Murah, Operasi Pasar Minyak 
Curah Diserbu Warga

Warga menyerbu OP migor curah di Pasar Beran, Kabupat-
en Ngawi

Ngawi, SMN - Harga min-
yak goreng kemasan yang terus 
merangkak naik, membuat war-
ga Ngawi, Jawa Timur, beralih 
membeli minyak goreng curah. 

Namun keberadaan minyak 
goreng curah ini pun belum lan-
car, sehingga pemkab setempat 
melakukan operasi pasar yang 
langsung diserbu masyarakat. 

Pedagang kecil di Pasar Be-
ran, Ngawi, menyerbu operasi 
pasar yang digelar Dinas Per-
dagangan, Perindustrian dan 
Tenaga Kerja (DPPTK), Jumat 
(25/3/2022). 

Sekitar 85 orang mendapat-
kan jatah minyak goreng curah 
secara variatif, namun terendah 
mendapatkan 50 kilogram. 

“Kita ambilkan dari peny-
alur minyak goreng curah dari 
Madiun, hari ini tadi kita oper-
asi pasar sebanyak 6 ribu liter, 
harga setiap kilogramnya sekitar 
Rp14.500,” ujar Yusuf Rosyadi, 
Kepala DPPTK Ngawi. 

Beralihnya pelaku usaha 
kecil ke minyak goreng curah 
ini, tak lepas dari harga minyak 
goreng kemasan yang makin 
mahal. Minyak goreng curah 

akhirnya jadi pilihan sebab lebih 
terjangkau. Meskipun, minyak 
goreng curah itu sendiri kini 
juga mulai sulit dicari. 

“Ketersediaan minyak 
goreng curah ini pun kita tunggu 
dari penyalurnya. Harus dipesan 
lebih dulu, jadi ya belum tahu 
kapan akan bisa dilakukan op-
erasi pasar lagi,” ungkap Yusuf. 

Rasmi, seorang pedagang ke-
cil, mengakui sering mendapat 
pesanan minyak goreng curah. 
Dia pun rela antri mendapatkan 
minyak itu agar dapat dijual 
lagi.

“Ini saja dapatnya pakai di-
catat dulu, semacam ada kupon-
nya. Memang banyak yang 
butuh sejak minyak kemasan 
harganya dirasakan mahal,” 
ujarnya. (ari)

Kapolres Nganjuk Gelar Tes Urine
Dadakan Kepada Anggotanya

Nganjuk, SMN - Kapolres 
Nganjuk AKBP Boy Jeckson 
Situmorang menegaskan bahwa 
ia tak bakal memberi toleransi 
terhadap jajarannya yang terli-
bat penyalahgunaan narkoba. 
Ini disampaikan saat memantau 
pelaksanaan tes urine dadakan 
bagi anggota Polres Nganjuk, 
Kamis (31/3/2022). 

Dengan didampingi Waka-
polres Nganjuk Kompol Moch 
Asrori Khadafi, AKBP Boy 
Jeckson mengawasi 100 anggot-
anya yang sedang melaksanakan 
tes urine di aula Polres Nganjuk. 
Tes urine dadakan ini menggan-
deng tim pemeriksa dari Sidok-
kes Polres Nganjuk dan Rumah 
Sakit Bhayangkara Nganjuk. 
Tes ini menyasar anggota dari 
yang berpangkat Bintara sampai 

Perwira, baik yang berdinas di 
lapangan maupun sebagai staf. 

“Saya tegaskan, tidak ada 
toleransi terkait kasus peny-
alahgunaan narkoba di wilayah 
Kabupaten Nganjuk. Baik mas-
yarakat umum maupun anggota 
kepolisian yang terbukti terlibat 
kasus narkoba akan ditindak dan 
di proses sesuai aturan”, tegas 
AKBP Boy Jeckson. 

“Ibarat kita ini sapu, jika sa-
punya kotor maka tidak mun-
gkin hasilnya akan bersih. Un-
tuk itu, sebagai anggota Polri 
harus memiliki komitmen untuk 
selalu siap bersih dari penyalah-
gunaan narkoba”, lanjutnya. 

Berdasarkan laporan Kasi-
dokkes bahwa seluruh peserta 
dinyatakan negatif dari peny-
alahgunaan narkoba. 

“Nanti kita akan lakukan tes 
urine lagi, waktunya kita raha-
siakan dan bagi personel yang 
belum mengikuti hari ini karena 
dinas atau sakit wajib ikut pada 
tes urine berikutnya”, ucapnya 

Peserta tes urine terlebih da-

hulu diberikan Surat Perintah 
(Sprint) sehari sebelum diwa-
jibkan mengikuti tes sehingga 
tidak memiliki waktu untuk 
membersihkan diri bila memang 
terpengaruh obat-obatan terla-
rang. (gung/yn/hms)

Suasana tes urine dadakan bagi anggota Polres Nganjuk
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Bupati Karimun Hadiri Pembukaan
Musrenbang Tingkat Provinsi Kepri

Karimun, SMN - Bupati Kari-
mun Dr. H. Aunur Rafiq, S.Sos,M.
Si hadir dalam Musyawarah Ren-
cana Pembangunan (Musrenbang) 
Provinsi Kepri Tahun 2022 di 
Aula Wan Seri Beni Komplek Per-
kantoran Pemprov Kepri, Rabu. 
(30/3/2022).

Dengan mengusung tema 
“Peningkatan Ekonomi Melalui 
Optimalisasi Potensi Daerah dan 
Pembangunan Infrastruktur serta 
Tata Kelola Pemerintahan yang 
Baik dengan Menjunjung Nilai- 
Nilai Budaya Melayu dan Nasi-
onal”. 

Gubernur Kepri H Ansar Ah-
mad, MM dalam sambutannya 
menyampaikan prioritas pemba-
ngunan tahun 2023 meliputi op-
timalisasi potensi perekonomian 
daerah, pembangunan infrastruk-
tur wilayah, pembangunan ma-
nusia yang berkualitas dan berbu-
daya. 

“Musrenbang juga sebagai 
dasar untuk penyusunan Rencana 
Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 
tahun 2023 dengan tujuan tercip-
tanya sinkronisasi dan sinergitas 
melalui masukan dan usulan mas-
yarakat dalam perencanaan, pen-
ganggaran, dan pengawasan da-
lam pembangunan”, tambah Ansar 

Bupati Karimun Dr. H. Aunur Rafiq, S.Sos,M.Si saat meng-
hadiri Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) 

Provinsi Kepri Tahun 2022

Ahmad.”
“Rujukan RPJMD yang di-

tuangkan dalam Musrenbang 
RKPD ini juga merujuk kepada 7 
indikator pembangunan nasional 
yang telah ditetapkan, antara lain 
menurunkan angka kemiskinan, 
menurunkan angka penganggu-
ran, menurunkan angka kematian 
ibu melahirkan, menurunkan an-
gka kematian bayi, meningkatkan 
indeks pembangunan manusia 
baik yang dipengaruhi tiga yakni:  
indeks kesehatan, pendidikan, dan 
daya beli masyarakat, peningkatan 
pendapatan perkapita yang mere-

fleksikan pertumbuhan ekonomi 
di daerah, kemudian angka indeks 
generatio yang tentunya merupa-
kan implementasi kemampuan 
kita distribusikan pertumbuhan 
ekonomi itu harus dinikmati oleh 
seluruh masyarakat tentunya di 
provinsi kepulauan Riau”, kata 
Gubernur Kepri Ansar Ahmad.

Bupati Karimun menyambut 
baik Musrenbang yang dilak-
sanakan di tingkat Provinsi Kepu-
lauan Riau pada tahun 2022 ini, 
tentu saja dengan Musrenbang ini 
segala usulan dari daerah- daerah 
di Kepri termasuk Karimun dapat 

disertakan dalam RKPD tahun 
2023.

Berdasarkan RPJMD Provinsi 
Kepulauan Riau tahun 2021-2026 
bahwa arah kebijakan pemban-
gunan Kabupaten Karimun yaitu 
pengembangan pelabuhan pen-
umpang domestik di Kabupaten 
Karimun, pengembangan Banda-
ra Domestik Raja Haji Abdullah, 
pembangunan infrastruktur dasar 
dan infrastruktur penunjang kegia-
tan industri,  pembangunan jalan, 
jembatan, drainase, air bersih, lis-
trik dan pelabuhan.

Kepala Badan Perencanaan, 
Penelitian, dan Pengembangan 
(Baperlitbang) Provinsi Kepri, An-
dri Rizal dalam laporannya men-
yampaikan, Musrenbang sebagai 
salah satu tahapan proses pemba-
ngunan daerah yang wajib dilaku-
kan sesuai arahan pemerintah 
pusat. “Bahwa 7 Kabupaten/Kota 
di Kepri juga telah selesai melak-
sanakan Musrenbang,” sebutnya. 

Dapat kami sampaikan juga 
ada 277 peserta yang hadir secara 
langsung, dan 985 peserta hadir 
secara virtual. Baik dari provinsi, 
kabupaten, instansi vertikal, or-
ganisasi provinsi, tokoh agama, 
adat, dan lainnya,” ucapnya. (Tbl)

Wakil Bupati Karimun
Cek Harga dan Ketersediaan Bahan 

Pokok Jelang Ramadan
Karimun, SMN - Wakil Bupa-

ti H. Anwar Hasyim, M.Si beserta 
jajaran Organisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) melakukan peninjauan 
harga-harga dan ketersediaan ke-
butuhan bahan pokok menjelang 
bulan suci Ramadan di Pasar Puan 
Maimun, Kamis (31/3/2022). 

Dalam peninjauan ini, Wakil 
Bupati Karimun didampingi Dirut 
Perumda Bumi Berazam Devanan 
Syam, Kepala Dinas perdagangan 
koperasi UKM & perdagangan, 
Kasatpol PP dan Camat Karim-
un beserta Lurah Sungai Lakam 
Timur mendatangi sejumlah kios 
dan berdialog langsung dengan 
para pedagang guna menanyakan 
harga-harga kebutuhan pokok 
menjelang bulan suci Ramadan. 

Dalam peninjauan tersebut, 
Wakil Bupati menemukan ada 
beberapa komoditi yang mengala-
mi kenaikan harga, seperti daging 
segar yang semula Rp 170.000/kg 

menjadi Rp 180.000/kg. Sementa-
ra untuk komoditi sayur-sayuran 
masih normal dan tidak ada men-
galami kenaikan. 

Harga cabai jenis cabai mer-
ah justru mengalami penurunan, 
cabai merah dulu harganya Rp 
65.000/kg, turun menjadi Rp 
45.000/kg.

Menurut pengakuan para peda-
gang, jelang bulan Ramadan harga 
kebutuhan bahan pokok cend-
erung stabil dan hanya akan men-
galami kenaikan ketika menjelang 
Hari Raya Idul Fitri. 

Usai meninjau pasar, Wakil Bu-
pati bersama rombongan melanjut-
kan pengecekan ke distributor un-

Wakil Bupati melakukan peninjauan langsung ke pasar 
tradisional

tuk melihat langsung ketersediaan 
dan kesiapan bahan sembako men-
jelang bulan suci Ramadan. 

Dikesempatan itu Wabup men-
yampaikan kepada distributor, 
bahwa pada kondisi sekarang ini 
terjadi kekhawatiran masyarakat 
akan ketersediaan bahan-bahan 
pokok maupun kestabilan harga di 
pasar. Wakil Bupati berharap dis-
tributor dapat menyiapkan keter-
sediaan bahan-bahan tersebut dan 
jangan sampai menaikkan harga 
yang dapat memberatkan mas-
yarakat nantinya.

“Untuk masyarakat Kabupat-
en Karimun tidak usah khawatir 
terhadap ketersediaan bahan-ba-
han pokok menjelang bulan suci 
Ramadan nanti, karena setelah 
kita tinjau pada hari ini kebutuhan 
masyarakat baik bahan sembako 
dan kebutuhan lainnya semuanya 
tersedia dengan baik,” pesan Wakil 
Bupati. (Tbl)

Bupati Madiun Sampaikan LKPj TA 
2021 Tepat Waktu, DPRD

Mengapresiasi Kinerja Bupati Madiun
Madiun, SMN - Rapat Pari-

purna DPRD Kabupaten Madiun 
dalam agenda penyampaian LKPj 
Tahun Anggaran 2021 oleh Bupati 
Madiun kepada DPRD Kabupaten 
Madiun yang disaksikan oleh wakil 
Bupati Madiun H. Hari Wuryanto, 
Ketua DPRD Kabupaten Madiun 
H. Fery Sudarsono beserta wakil 
dan anggotanya, Sekda Kabupaten 
Madiun Tontro Pahlawanto dan 
jajaran OPD serta Forkopinda Ka-
bupaten Madiun yang bertempat di 
gedung DPRD Kabupaten Madiun 
Rabu (23/3/2022).

 Ketua DPRD Kabu-
paten Madiun H. Fery Sudarsono 
mengapresiasi kinerja Bupati Ma-
diun H. Ahmad Dawami dan wakil 
Bupati Madiun H. Hari Wuryanto 
yang terbukti telah menyampaikan 
Laporan Keterangan Pertanggung-
jawaban (LKPj) Tahun Anggaran 
2021 tepat waktu.

 Apresiasi ini disam-
paikan ketua DPRD Kabupaten 
Madiun H. Fery Sudarsono pada 
saat memimpin rapat paripurna 
DPRD Kabupaten Madiun ten-
tang rapat paripurna penyampaian 
LKPj Bupati Maiun H. Ahmad 
Dawami tahun anggaran 2021.

 “Kami selaku pimpinan 
rapat menyampaikan apresiasi dan 
penghargaan kepada Bupati Madi-
un H. Ahmad Dawami yang tepat 
waktu menyampaikan LKPj ke-
pada DPRD Kabupaten Madiun. 
Hal ini terbukti saat Bupati Madi-
un menyampaikan LKPj melalui 

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami, Wakil Bupati Madiun H. 
Hari Wuryanto, Ketua DPRD Kabupaten Madiun H. Fery Sudar-
sono bersama jajaran OPD, forkopinda, dan DPRD Kabupaten 

Madiun dalam acara rapat paripurna DPRD

surat tertanggal 21 Maret 2021,” 
kata Fery Sudarsono.

Lanjutnya, menurut Fery Su-
darsono bahwa LKPj ini menjadi 
bentuk pertanggungjawaban pe-
merintah dan melaksanakan oto-
nomi daerah, tak hanya itu juga, 
ini bagian upaya menciptakan pe-
merintah yang bersih bertanggung 
jawab serta mampu menjawab 
tuntutan pertumbuhan dan peruba-
han di Kabupaten Madiun. Untuk 
itu secara berkala setiap tahunnya 
kepala daerha wajib melaporkan 
penyelenggaraan pemerintah daer-
ah.

Tak hanya penyampaian LKPj 
tepat waktu tahun anggaran 2021, 
akan tetapi banyak tantangan da-
lam pelaksanaan di berbagai aspek 
kehidupan maupun di bidang pe-
merintah akibat dampak pandemi 

Covid-19 ini. Namun kerja keras 
seluruh jajaran eksekutif mampu 
meraih penghargaan di tingkat na-
sional dan regional di tahun 2021.

Penghargaan yang diraihnya 
diantaranya penghargaan dari Ke-
menkeu RI atas keberhasilan Pem-
kab Madiun menyusun dan men-
yajikan laporan keuangan tahun 
2021 dengan capaian opini wajar 
tanpa pengecualian (WTP) 8 kali 
berturut-turut.

“Selain itu juga penghargaan 
dari Dirjend Perbendaharaan Neg-
ara provinsi Jawa Timuruntuk 
Pemkab Madiun sebagai penyalur 
Dana Desa (DD) tercepat Nasion-
al tahap pertama tahun 2021 dan 
masih ada lagi 11 penghargaan 
diberbagai bidang lainnya.” Jelas 
Fery Sudarsono

Bupati Madiun H. Ahmad 

Dawami dalam menyampaikan 
Nota penjelasan LKPj TA 2021 
mengatakan bahwa pengelo-
laan keuangan daerah meliputi 
pendapatan daerah dan belanja 
daerah.

“Untuk pengelolaan keuangan 
daerah selain diarahkan untuk 
mempercepat realisasi visi misi 
juga difokuskan untuk penanga-
nan pandemi Covid-19, pemulihan 
ekonomi dan social safety meet 
serta perbaikan untuk pelayanan 
dasar.” Kata Bupati Madiun

Lanjutnya, beliau menyebut 
secara umum kinerja pemerintah 
daerah dalam pengelolaan APBD 
tahun 2021 berjalan baik. Hal ini 
berkat dukungan yang sangat be-
sar dari DPRD Kabupaten Madiun 
terutama pelaksanaan fungsi pen-
gawasan secara efektif. Pendapat 
daerah pada tahun anggaran 2021 
dari tingkat yang telah ditetapkan 
sbesar Rp. 1.884.660.152.097,00 
dapat direalisasikan sebesar Rp. 
1.978.493.284.512,37 atau terca-
pai 104,98 persen. Secara umum 
realisasi pendapatan tahun ang-
garan 2021 telah melampaui tar-
get, baik pada komponen PAD, 
pendapatan transfer, dan kom-
ponen lain-lain pendapatan yang 
sah.

“Sementara belanja daer-
ah dari neraca sebesar Rp. 
2.070.774.769.258,23 terealisasi 
Rp. 1.866.339.659.267,87 atau ter-
capai 90,13 persen.” pungkasnya 
(sy/ADV)

Peringati Hari Air se-Dunia, 
Pemkab Madiun Lakukan 
Penanaman Ribuan Pohon

Bupati Madiun bersama jajaran OPD, forpinda, dan mas-
yarakat dalam acara memperingati hari air sedunia dengan 

melakukan penanaman ribuan pohon di desa Morang Keca-
matan Kare Kabupaten Madiun

Madiun, SMN - Untuk 
mencegah terjadinya bencana 
alam sekaligus menjaga ket-
ersediaan air bagi masyarakat, 
Pemerintah Kabupaten Madi-
un, Jawa Timur, melalui Dinas 
Pekerjaan Umum dan Penataan 
Ruang (PUPR) melaksanakan 
penghijaun di Waduk Desas 
Sareng Kecamatan Geger, Rabu 
30 Maret 2022.

Kegiatan yang dipimpin Plt. 
Asisten Administrasi Umum 
Sekda, Agung Tri Widodo, ini, 
diikuti oleh Kalak BPBD, Kabid 
Pengairan Dinas PUPR, Muspika 
Geger, sejumlah ASN dan ang-
gota Tagana Kabupaten Madiun.

Agung Tri Widodo menga-
takan, maksud dan tujuan kegia-
tan penanaman pohon ini dalam 
rangka memperingati Hari Air 

se-Dunia ke-30 tahun 2022.
“Untuk mendukung kegiatan 

tersebut, Pemerintah Kabupaten 
Madiun melaksanakan penana-
man pohon di beberapa titik loka-
si. Yakni di Waduk Desa Sareng 
Dusun Jengglik Desa Kare dan 
Desa Morang Keamatan Kare,” 
terang Agung.

Menurutnya lagi, Pemkab 
menamam 12.500 bibit tanaman. 
“Dengan harapan dapat mence-
gah terjadinya bencana alam 
yang tidak kita inginkan,” tam-
bahnya.

Kepada masyarakat Kabupat-
en Madiun, Agung berharap agar 
setelah penanaman pohon selesai, 
selanjutnya dapat dilestarikan. 
“Tanam, rawat dan kembangkan 
tanaman yang sudah kita tanam 
untuk menjaga kelestarian alam 
lingkungan dan menjaga keterse-
diaan air,” pesannya.

Agung juga mengingatkan, 
terkait dengan air, kalau sampai 
terjadi permasalahan maka akan 
terjadi bencana alam. “Untuk itu 
hendaknya masyarakat peduli 
menanam,” pungkasnya. Adapun 
jenis pohon yang ditanam, antara 
lain rambutan, nangka dan mang-
ga. (sy)

Pemkot Gelar Penguatan 
Komitmen Pimpinan Terhadap 
Pengembangan SP4N-LAPOR

Madiun, SMN - Pemerintah 
Kota Madiun, Jawa Timur, melalui 
Dinas Komunikasi dan Informati-
ka, menggelar kegiatan pengua-
tan komitmen pimpinan terhadap 
pengembangan Sistem Pengelo-
laan Pengaduan Pelayanan Nasi-
onal (SP4N-LAPOR), di gedung 
GCIO, Jumat (1/4/2022).

Kegiatan ini digelar, guna 
melaksanakan penguatan sumber 
daya manusia (SDM) Pengelola 
SP4N- Lapor! Pemerintah Kota 
Madiun untuk meningkatkan 
profesionalisme SDM Pengelola 
SP4N- Lapor! dalam mengelola 
pengaduan masyarakat.

Kemudian membangun komu-
nikasi, sinergitas dan partisipasi di 
internal pemerintah Kota Madiun 
terhadap penguatan pengelolaan 
pengaduan pelayanan publik nasi-

onal Lapor!
Berikutnya, meningkatkan so-

sialisasi terkait sistem pengelolaan 
pengaduan pelayanan publik nasi-
onal (SP4N-Lapor!) kepada mas-
yarakat, dan melaksanakan ren-
cana aksi pengelolaan pengaduan 
pelayanan publik nasional Lapor! 
Pemerintah Kota Madiun Tahun 
2021-2024 sebagaimana telah di 
undangkan melalui peraturan wa-
likota Madiun Nomor 92 Tahun 
2021.

Sementara itu, Asisten Deputi 
Transformasi Digital Pelayanan 
Publik Kedeputian Bidang Pe-
layanan Publik Kementrian PAN 
RB, Yanuar Ahmad, menjelas-
kan, terwujudnya pelayanan pen-
gaduan yang baik, diperlukan 
pembentukan SOP pengelolaan 
pengaduan yang mengacu pada 

regulasi/juknis yang sudah diten-
tukan.

“Kemudian penguatan partisi-
pasi masyarakat. Kondisi ini dapat 
terjadi apabila masyarakan mema-
hami, sadar, dan mengekspresikan 
keluhan dalam memperoleh pe-
layanan sebagai suatu hak pribadi 
dan kesadaran untuk berkontribusi 
dalam memperbaiki pelayanan,” 
terang Yanuar, yang menjadi nara-
sumber secara virtual.

Berikutnya terkait sumber 
daya manusia (SDM). Yakni per-
lunya penguatan SDM berkom-
peten yang memiliki kesadaran 
melayani. “Juga terkait teknologi. 
Perlu penguatan fasilitasi teknolo-
gi informasi yang memadai,” 
jelasnya.

Menanggapi hal tersebut, Wa-
likota Madiun, H. Maidi, men-
gatakan, jika pihaknya bersama 
seluruh OPD, tiap hari Jumat sela-
lu ‘belanja masalah’ dengan masuk 
gang keluar gang, guna mencari 
tahu apa keluhan warga.

“Kami bersama OPD, tiap hari 
Jumat naik sepeda untuk ‘belanja 
masalah’. Kami ingin tahu apa 
keluhan warga, dan kami carikan 
jalan keluar,” terang H. Maidi.

Hadir dalam kegiatan ini dian-
taranya Sekda H. Soeko Dwi H, 
dan seluruh pimpinan OPD. Bah-
kan mereka, melakukan tandatan-
gan bersama guna mendukung 
pengembangan SP4N. (sy) 

Walikota Madiun H. Maidi, wakil Walikota Madiun Inda 
Raya bersama jajaran OPD dalam acara Gelar Penguatan 

Komitmen Pimpinan Terhadap Pengembangan SP4N-LAPOR 
di gedung GCIO Kota Madiun

Mahasiswa Teknik Komputer
Undika Lulus Sertifikasi
Internasional MTCNA

Surabaya, SMN - Seban-
yak 26 mahasiswa S1 Teknik 
Komputer Universitas Dinami-
ka (STIKOM Surabaya) lulus 
sertifikasi MikroTik Certified 
Network Associate (MTCNA) 
pada Rabu (16/03). Sertifikasi 
MTCNA ini merupakan sertifi-
kasi jaringan komputer bertaraf 
internasional yang diselenggara-
kan oleh vendor MikroTik yang 
berbasis di negara Latvia.

“Dengan memegang sert-
ifikat MTCNA ini maka ma-
hasiswa-mahasiswa Undika 
tervalidasi mempunyai skill se-
bagai network engineer dalam 
melakukan setting, instalasi, 
konfigurasi dan trouble-shoot-
ing permasalahan jaringan dari 
skala kecil hingga menengah,” 
tutur Dosen S1 Teknik Kom-
puter, Heri Pratikno, Jumat 

(1/4/2022).
Heri yang juga selaku in-

struktur MikroTik Academy 
dan instruktur Cisco – Network 
Academy ini mengatakan, pela-
tihan dan sertifikasi MikroTik 
ini dalam rangka memberi bekal 
bagi para mahasiswa calon 
wisudawan yang akan mengiku-
ti wisuda pada April 2022 men-
datang.

“Sehingga mereka nantin-
ya mempunyai kompetensi dan 
siap berkompetisi dalam dunia 
kerja, baik di perkantoran, in-
dustri maupun berwirausaha,” 
lanjut Heri.

Tidak hanya itu, Heri juga 
berencana untuk melaksanakan 
sertifikasi jaringan komputer 
CCNA berbasis CISCO pada 
pekan mendatang. Sertifikasi 
CCNA berbasis CISCO sendiri 

merupakan vendor piranti jar-
ingan berkelas dunia yang di-
harapkan dapat mencetak output 
yang berkualitas, unggul dan 
terkenal dalam bidangnya.

Rizky Hadi, salah satu maha-
siswa yang mengikuti sertifika-
si MTCNA menuturkan bahwa 
tertarik untuk mengikuti serti-
fikasi karena ingin menambah 
skill dan bekal untuk memasuki 
dunia kerja. “Dalam sertifikasi 
ini saya dan teman-teman yang 
lain mengerjakan hal-hal dasar 
tentang mikrotik serta jaringan 
komputer dasar. Alhamdulilah 
saya lulus dengan skor diatas 60 
yaitu 73%,” lanjut Rizky.

Ia berharap dengan lulus 
sertifikasi ini ia bisa mendapat-
kan pekerjaan di bagian network 
engineering di perusahaan besar. 
(kmf/jtm)
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Kapolres Pasuruan Kota 
Pimpin Upacara Sertijab PJU 

dan Kapolsek Jajaran

Foto bersama setelah kegiatan Sertijab

Polresta Pasuruan, SMN 
- Polres Pasuruan Kota melak-
sanakan kegiatan upacara serah 
terima jabatan sejumlah PJU dan 
Kapolsek jajaran Polres Pasuru-
an Kota yang bertempat di Aula 
Sanika Satyawada.

Kapolres Pasuruan Kota 
AKBP R.M Jauhari S.H S.I.K 

M.SI menyampaikan, sejumlah 
pesan dan wejangan dalam sam-
butannya. 

“Serah terima jabatan ini mer-
upakan rangkaian dari mutasi 
beberapa pejabat di lingkungan 
Polda Jatim sebagai realisasi 
dari kebijakan Kapolda Jatim. 
Pergantian jabatan dalam jajaran 

Kepolisian merupakan hal yang 
biasa terjadi, pada hakekatnya 
merupakan salah satu wujud 
pembinaan organisasi Polri,” 
kata AKBP R.M Jauhari.

Sertijab ini diharapkan dapat 
menumbuhkan semangat dan 
menyegarkan kembali pengab-
dian petugas dalam pelaksanaan 
tugas Polri, khususnya Polres Pa-
suruan Kota. untuk menciptakan 
kamtibmas yang kondusif di ten-
gah masyarakat. 

Adapun pejabat yang melak-
sanakan sertijab yaitu Kabag 
Ops, Kasat Binmas, Kapolsek 
Purworejo, Kapolsek Kraton, 
Kapolsek Lekok, Kapolsek 
Nguling.

“Untuk itu saya sampaikan 
penghargaan dan terima kasih 
yang setulus-tulusnya atas segala 
pengabdian yang saudara berikan 
serta selamat bertugas ditempat 
yang baru” tutur Kapolres. (HS)

Walikota Probolinggo
Terima Rekomendasi LKPJ 

Tahun 2021 dari DPRD
Probolinggo, SMN - Wa-

likota Hadi Zainal Abidin me-
nerima rekomendasi Laporan 
Keterangan Pertanggungjawa-
ban (LKPJ) Walikota Proboling-
go Tahun 2021 yang diserahkan 
oleh Ketua DPRD Abdul Mujib, 
Kamis (31/3) siang. Rapat par-
ipurna dihadiri oleh pimpinan 
dewan serta 18 anggotanya. 
Termasuk Sekda drg. Ninik 
Ira Wibawati, beserta kepala 
perangkat daerah dan camat 
se-Kota Probolinggo.

Walikota Hadi Zainal Abidin 
merespons positif apa yang 
menjadi rekomendasi badan an-
ggaran tersebut. “Kita akan pe-
lajari semua masukan tersebut. 
Sekaligus sebagai bahan eval-
uasi untuk kita tindaklanjuti,” 
ujarnya.

Ketua DPRD Abdul Mujib 
menuturkan jika semua taha-
pan sudah dilalui, sehingga re-
komendasi banggar bisa dilapor-
kan tepat waktu. “Rekomendasi 
tersebut merupakan bahan eval-
uasi kinerja pemkot yang kurang 
maksimal untuk capaian target 
yang ditetapkan tahun 2021 
lalu. Ini merupakan kinerja kami 
yang ikut andil dalam memba-
ngun Kota Probolinggo, sesuai 
dengan fungsi kontrol legislatif 
terhadap eksekutif,” tuturnya.

Ketua DPRD Mujib, ber-

harap rekomendasi ini menjadi 
perhatian bagi pemkot untuk 
segera ditindaklanjuti. “Semoga 
tahun ini bisa menjadi pemicu 
semangat untuk bisa memaksi-
malkan target yang sudah diren-
canakan,” pintanya.

Sejumlah 15 perangkat 
daerah memperoleh catatan re-
komendasi dari badan anggaran. 
Diantaranya, Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan sebanyak 7 
item, Dinas Kesehatan dan 
PPKB 2 item, RSUD dr Moh 
Saleh tentang pelayanan rumah 
sakit agar dimaksimalkan, Dinas 
PUPR dan Perkim 3 item, Satpol 
PP 4 item, Dinsos PPPA 2 item, 
DPMPTSP dan Naker 6 item, 

dan Dipertahankan sebanyak 4 
item.

Selain itu, Diskominfo di-
minta menyediakan internet gra-
tis di fasilitas umum. Dispopar 
memperoleh 2 item rekomen-
dasi, Sekretariat Daerah 3 item, 
BKPSDM 2 item, dan Bappeda 
Litbang sebanyak 2 item. BP-
PKAD yang juga menerima 
rekomendasi diharapkan dapat 
meningkatkan PAD Museum 
Rasulullah dari sisi sewa gedun-
gnya. Terakhir Bakesbangpol 
memperoleh rekomendasi agar 
hibah bansos dilaksanakan ses-
uai regulasi melalui perencanaan 
BMD yang didahului dengan 
proposal oleh masyarakat. (ed)

Walikota Hadi Zainal Abidin saat menerima rekomendasi dari 
Ketua DPRD

Walikota Probolinggo
Gelar Pembinaan CJH

Probolinggo, SMN - Wa-
likota Probolinggo Habib Hadi 
Zainal Abidin membuka giat 
Pembinaan Kegiatan Haji dan 
Perencanaan Pemeriksaan 
Kesehatan Calon Jamaah Haji 
(CJH) Kota Probolinggo tahun 
Keberangkatan 1443 H / 2022 
M, Jumat (1/4) pagi.

Bertempat di Gedung Puri 
Manggala Bhakti. Kantor pe-
merintah kota probolinggo para 
peserta pembinaan CJH seban-
yak 174 orang, programmer haji 
dimasing-masing puskesmas 
6 orang, tenaga kesehatan haji 
2 orang dan dokter pemeriksa 
haji puskesmas 6 orang. Wa-
likota Probolinggo Habib Hadi 
Zainal Abidin dalam arahannya 
pada ratusan CJH mengatakan, 
perkembangan penyelenggaraan 
ibadah haji sempat mengalami 
imbas akibat adanya pandemi 
Covid-19.

Dimana pada Juni 2020 lalu, 
Pemerintah Indonesia mem-
batalkan keberangkatan jamaah 
haji melalui keputusan Menteri 
Agama Nomor 494 Tahun 2020 
tentang Pembatalan Keberang-
katan Jamaah Haji pada Penye-
lenggaraan Ibadah Haji Tahun 
1441 H / 2020 M. “Alhamdulil-
lah dua tahun ini kita diuji den-
gan adanya pandemi Covid-19. 

Semoga tahun ini mudah-mu-
dahan kita bisa beribadah haji, 
melaksanakan kewajiban den-
gan lancar,” katanya.

Walikota Hadi berpesan 
juga mengingatkan CJH untuk 
melakukan vaksinasi sesuai 
dengan kebijakan pemerintah 
dan ketentuan peraturan perun-
dang-undangan. “Jangan lupa 
vaksin. Karena kita tidak ingin 
ada kendala sehingga nantinya 
(bisa) menghambat kelancaran 
rombongan yang lain,” pesann-
ya.

Walikota Hadi menegaskan, 
sesuai amanat Undang-undang 
Nomor 8 Tahun 2019 tentang 
Penyelenggaraan Ibadah Haji 
dan Umrah yang mengatur 
CJH diberangkatkan setelah 
memenuhi serangkaian pers-
yaratan kesehatan yang dapat 
dipertanggungjawabkan yak-
ni melaksanakan pemeriksaan 
dan pembinaan kesehatan haji. 
“Silakan koordinasi ke petu-
gas dari Dinas Kesehatan Kota 
Probolinggo. Apapun kendalan-
ya, sampaikan. Konsultasikan,” 
tegas Hadi.

Walikota Hadi mengingat-
kan Berhaji adalah kegiatan 
yang bertujuan untuk mensin-
ergikan dan mengharmoniskan 
pemangku kepentingan, agar 

mencapai salah satu syarat wajib 
haji itu adalah kondisi fisik yang 
sehat. Sehingga harapannya ja-
maah haji dapat menjalankan 
ibadah sesuai dengan tuntunan 
agama Islam

“Jangan lupa juga untuk se-
lalu olahraga jelang keberang-
katan. Jalan kaki aja, latihan 
jalan tapi rutin dilakukan, serta 
menjaga kesehatan dengan men-
gurangi minuman atau makanan 
yang memicu tenggorokan gatal 
atau batuk. Mengingat kondisi 
di Arab Saudi suhunya panas,” 
serunya.

Kepala Dinkes, P2KB Kota 
Probolinggo dr NH. Hidaya-
ti menyampaikan giat pagi itu 
dilakukan dalam rangka pe-
lindungan pada CJH agar dapat 
melaksanakan ibadahnya sesuai 
dengan ketentuan syariat Islam. 

“Inilah perlunya pembinaan 
dan pelayanan kesehatan CJH 
sejak dini. Sekaligus, dalam 
kondisi ketidakpastian penye-
lenggaraaan ibadah haji akibat 
pandemi covid-19, CJH harus 
terjaga kondisi kesehatannya 
agar siap diberangkatkan apabi-
la penyelenggaraan ibadah haji 
dilaksanakan kembali,” katanya.

Untuk mempersiapkan is-
titha’ah (kemampuan dalam 
menjalankan ibadah haji) Kes-
ehatan CJH dan mencegah 
penurunan kesehatan selama 
masa pandemi ini, dihadirkan 
narasumber dari Kemenag Kota 
Probolinggo dan Dinas Keseha-
tan Provinsi Jawa Timur untuk 
menyampaikan informasi pent-
ing seputar kebijakan penye-
lenggaraan haji dan kebijakan 
bidang. (ed)

Walikota Hadi Zainal Abidin dalam kegiatan Pembinaan CJH

Antisipasi kelangkaan Minyak Goreng 
di pasaran, Kapolres Pasuruan

Blusukan Sidak ke Pasar Winongan
Pasuruan, SMN - Kapolres 

Pasuruan AKBP Erick Frendriz, 
S.I.K., M.Si. melaksanakan pe-
mantauan rutin cek and recek 
blusukan ke Pasar Winongan, 
Kab. Pasuruan dalam rangka 
survey langsung terkait keterse-
diaan minyak goreng yang bere-
dar di pasaran agar dapat me-
menuhi kebutuhan masyarakat 

terutama menjelang puasa bulan 
suci Ramadhan tahun ini, Rabu 
(30/03/2022). 

Kegiatan rutin memantau 
ketersediaan minyak goreng di 
pasar ini merupakan tindak lan-
jut dari prioritas atensi Bapak 
Kapolri untuk selalu kontrol dan 
memantau agar bisa memastikan 
tentang ketersediaan Stock min-

Kapolres Pasuruan AKBP Erick Frendriz, S.I.K., M.Si. saat 
memantau ketersediaan minyak di salah satu toko pasar Wi-

nongan

yak goreng curah di pasar-pasar 
di tiap kecamatan wilayah Kabu-
paten Pasuruan.

“Saya harapkan bahwa keter-
sediaan dan harga minyak goreng 
di wilayah Kecamatan Winongan 
dan sekitarnya jangan sampai 
ada kelangkaan Minyak goreng 
yang dijual di pasar, namun ha-
rus tetap ada dan stabil harganya 
sesuai dengan standard harga di 
pasaran untuk masyarakat seki-
tar,” ucap AKBP Erick.

Kegiatan Pemantauan ket-
ersediaan minyak goreng di 
pasaran ini juga dilakukan oleh 
anggota Bhabinkamtibmas di 
masing-masing Polsek di seluruh 
wilayah hukum Polres Pasuru-
an, untuk memberikan kepastian 
serta jaminan kepada masyarakat 
bahwa menjelang bulan puasa 
Ramadhan, minyak goreng jenis 
curah stoknya masih cukup ter-
jamin dan tersedia dengan harga 
penjualannya yang masih sesuai 

dengan standard Harga Eceran 
Tertinggi ( HET ) yang ditetap-
kan oleh Pemerintah.

Oleh karena itu, Kapolres 
Pasuruan menghimbau kepada 
seluruh masyarakat sekitar khu-
susnya di wilayah Kecamatan 
Winongan Kabupaten Pasuru-
an agar tetap tenang menjelang 
datangnya bulan puasa serta  di-
harapkan agar tetap fokus dalam 
menjalankan ibadah puasa tanpa 
merasa khawatir kekurangan 
stok minyak goreng di pasaran. 

“Alhamdulillah pendistribu-
sian minyak goreng di pasaran 
khususnya di Pasar Winongan 
berjalan dengan lancar tanpa 
adanya hambatan sedikitpun, 
sehingga  ketersediaan minyak 
goreng curah dan kemasan serta 
harga eceran tertinggi betul-betul 
sesuai dengan standard di pas-
aran khususnya saat datangnya 
bulan suci Ramadhan,” kata Ka-
polres. (HS)

Kapolres Pasuruan Resmikan 
Bangunan Baru Mapolsek

Tosari Kabupaten Pasuruan
Pasuruan, SMN - Kapolres 

Pasuruan AKBP Erick Fren-
driz, S.I.K., M.Si. didampingi 
Wakapolres Pasuruan, Kapolsek 
Tosari bersama Tiga Pilar dan 
para Pejabat Utama Polres Pa-
suruan meresmikan bangunan 
Polsek Tosari yang baru, pere-
smian ini dilaksanakan di Kec. 
Tosari, Kab. Pasuruan, Kamis 
(31/03/2022). 

Pembangunan Polsek Tosari 
yang baru dilakukan karena ba-
ngunan yang lama sudah tidak 
layak huni dikarenakan usia ba-
ngunan yang cukup tua dan tem-
patnya tidak strategis katena ter-
lalu sempit, sehingga dilakukan 
pembangunan baru yang uku-
rannya lebih luas dan bangunan 
yang lebih kokoh serta lokasin-
ya mudah dijangkau oleh warga 
yg membutuhkan Yanmas. 

Dalam sambutannya, Kapol-
res Pasuruan mengatakan kepa-
da anggota Polsek Tosari bahwa 
dengan bangunan Mapolsek 
yang baru ini bisa menambah 
semangat dalam memberikan 
pelayanan yang benar-benar 
ekstra kepada masyarakat di 
wilayah Kec. Tosari. 

“Semoga dengan dibangunn-
ya Polsek Tosari yang baru ini, 
personil yang bertugas di Polsek 
Tosari bisa merasakan kenya-
manan saat bekerja terutama da-
lam melayani masyarakat agar 
lebih ditingkatkan lagi,”ucap 
Kapolres Pasuruan. 

Kapolres Pasuruan melanjut-
kan, agar anggota Polsek Tosari 
lebih ketat lagi dalam mence-
gah aksi kriminalitas maupun 
aksi tindak pidana yang dapat 
mengancam Kamtibmas di Kec. 
Tosari sehingga tercipta situasi 

Kamtibmas yang aman dan kon-
dusif. 

“Saya berharap bagi personil 
yang ditugaskan di Polsek To-
sari agar dapat melaksanakan 
tugas dengan baik serta berso-
sialisasi dan menyatu dengan 
lingkungan masyarakat sekitar, 
sehingga masyarakat merasakan 
kenyamanan dan keamanan tan-
pa khawatir terjadi aksi krim-
inalitas maupun aksi lainnya 
yang mengancam Kamtibmas di 
Kec. Tosari,” tutup AKBP Erick 
Frendriz. (HS)

Prosesi pemotongan pita sebagai simbol diresmikannya 
bangunan baru Mapolsek Tosari Kabupaten Pasuruan 

Menparekraf Kunjungi Agro 
Wisata Kampung Milon Napote

Sampang, SMN – Kunjun-
gan kerja  Menteri Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif (Menparekraf) 
Republik Indonesia Sandiaga 
Uno di Kampung Milon Napote, 
Desa Bira Timur, Kecamatan 
Sokobanah  di sambut langsung 
oleh Bupati Sampang H. Slamet 
Junaidi, Jum’at (1/4/2022), seke-
sar di ketahui kunjungan Men-
parekraf tersebut dilakukan dalam 
rangka sosialisasi agrowisata mi-
lon dengan menggunakan angga-
ran Dana Bagi Hasil Cukai Hasil 
Tembakau (DBHCHT).

Turut hadir, Sekdakab Sam-
pang H. Yuliadi Setiawan, Ka-
polres Sampang AKBP Arman, 

S.I.K, Kasdim 0828/Sampang, 
Camat dan Kepala OPD di 
lingkungan Pemkab Sampang 
serta Owner Agrowisata Kam-
pung Milon Napote Mahfud.

Penampilan Tarian Malate 
Satoor sebagai lambang kepada 
tamu kehormatan atas kedatan-
gan Menparekraf Sandiaga Uno, 
dirinya juga mencicipi manisnya 
Melon Napote dan meninjau lo-
kasi Agrowisata Kampung Milon 
Napote bersama Bupati Sampang 
H. Slamet Junaidi, dan  melaku-
kan peletakan batu pertama se-
cara simbolis untuk pembangu-
nan Agrowisata Kampung Milon 
Napote.

Mahfud menyampaikan bah-
wa melon hasil panen tidak han-
ya dijual begitu saja akan tetapi 
dengan tujuan meningkatkan 
nilai jual juga diproduksi sebagai 
produk olahan seperti sari melon, 
dodol melon dan selai melon. 
“Harapan kami kepada Bapak 
Menteri agar ada perhatian dan 
dukungan untuk pembangunan 
dan pengembangan Agrowisata 
Kampung Milon Napote sehing-
ga akan berdampak meningkatn-
ya ekonomi masyarakat sekitar,” 
ucapnya.

Di tempat yang sama, Bupati 
Sampang H. Slamet Junaidi ber-
harap kunjungan Sandiaga Uno 
pada kesempatan ini tidak hanya 
mengakrabkan hubungan sila-
turahmi Kemenparekraf dengan 
Pemerintah Daerah namun juga 
memotivasi geliat bisnis pari-
wisata dan ekonomi kreatif di 
Kabupaten Sampang agar agrow-
isata  menjadi salah satu program 
utama Kabupaten Sampang. 
“Sejak memimpin, saya selalu 
menekankan bahwa harus ada 
peningkatan ekonomi Sampang 
yang inklusif dan berproses pada 
pengembangan pariwisata khu-
susnya destinasi wisata alam dan 
produk unggulan,” ucapnya.

Sementara itu, Menteri Pari-
wisata dan Ekonomi Kreatif 
Republik Indonesia Sandiaga 

Menparekraf Republik Indonesia Sandiaga Uno saat 
kunjungi Kampung Milon Napote, Desa Bira Timur, Kecamata 

Sokobanah

Uno mengapresiasi keberadaan 
Kampung Milon Napote yang 
ikut menopang perekonomi-
an dari sektor wisata. Pihaknya 
akan memperjuangkan program 
Agrowisata di Kampung Mi-
lon Napote untuk mendukung 
pariwisata yang berkualitas dan 
berkelanjutan. “Kehadiran saya 
ke Sampang tentu akan membawa 
oleh-oleh, permintaan Pemerintah 
Daerah akan kami kawal untuk 
mewujudkan Pembangunan In-
frastruktur Agrowisata Kampung 
Milon Napote melalui Dana Alo-
kasi Khusus (DAK), dan Kami 
ingin bermunculan tempat wisata 
seperti  Kampung Milon Napote 
dan Pantai Lon Malang, jika ge-
liat ekonominya meningkat, mas-
yarakatnya akan sejahtera dan 
terwujud Desa Mandiri,selain itu 
kolaborasi Pemerintah Pusat dan 
Daerah akan terwujud program 
pengembangan pembangunan  in-
frastruktur Agrowisata Kampung 
Milon Napote, teruslah berinovasi 
untuk wisata Sampang yang gem-
ilang,” tegasnya. (adv/why)

Stop rokok ilegal
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PTSL Program Prioritas Nasional Diluncurkan
Pemerintah Pusat Melalui Kementerian Agraria

dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional

Wakil Bupati Lumajang, Indah Amperawati saat menyerah-
kan Sertifikat Tanah dalam program PTSL

Lumajang, SMN - Ber-
tempat di Kantor Kepala Desa 
Labruk Kidul Kecamatan Sum-
bersuko, Kamis (31/3), Wakil 
Bupati Lumajang, Indah Amper-
awati, yang akrab disapa Bunda 
Indah, memberikan arahan da-
lam acara Penyerahan Sertifikat 
Tanah dalam program PTSL.

Bunda menjelaskan, bahwa 
Pemerintah Kabupaten (Pemk-

ab) Lumajang, Jawa Timur akan 
membantu mendorong perce-
patan pelaksanaan program 
Pendaftaran Tanah Sistematis 
Lengkap (PTSL) atau sertifikasi 
(penyertifikatan) tanah.

“Kami akan bantu nanti per-
cepatan pelaksanaannya melalui 
pemerintahan di tingkat keca-
matan,” ujar Bunda Indah.

Bunda Indah juga men-

yampaikan, bahwa PTSL atau 
penyertifikatan tanah merupa-
kan salah satu hal yang paling 
berharga bagi keluarga.

Menurutnya, selain menja-
min kepastian dan perlindungan 
hukum atas kepemilikan tanah, 
sertifikat tersebut juga merupa-
kan modal pendampingan usaha 
yang berdaya dan berhasil guna 
peningkatan kesejahteraan hid-
up.

“Jadi kalau menjaminkan 
untuk mendapatkan kredit, gu-
nakan itu dengan baik, seperti 
usaha-usaha yang berpotensi, 
jadi bapak-ibu harus berhati-ha-
ti,” katanya.

Bunda Indah berharap, agar 
para peserta dapat menggunakan 
serta memanfaatkan sertifikat 
rumah dengan baik. “Saya harap 
barang berharga ini digunakan 
dengan baik dan dimanfaatkan 
dengan baik, terutama untuk 
keluarga,” harapnya.

Sementara itu, Kepala Kantor 
Pertanahan Kabupaten Luma-

jang Rocky Soenoko menjelas-
kan, bahwa PTSL merupakan 
program prioritas nasional yang 
telah diluncurkan oleh pemerin-
tah pusat melalui Kementerian 
Agraria dan Tata Ruang/Badan 
Pertanahan Nasional.

“Program ini dibiayai oleh 
APBN, dan Ini gratis, bapak-ibu 
tinggal mendaftarkan saja dan 
tidak dipungut biaya, hanya bi-
aya patok, materai serta biaya 
lainnya yang boleh dipungut 
dari masyarakat,” jelasnya.

Rocky juga menjelaskan, ta-
hun ini total sertifikat yang telah 
diserahkan kepada masyarakat 
tercatat 259 bidang tanah dari 
total target 9.000 bidang, den-
gan rincian 100 bidang di Desa 
Labruk Kidul, 109 bidang Desa 
Bago dan 50 bidang di Desa 
Kalibendo.

“Tahun ini telargetnya 9.000 
bidang, dan saya berharap nanti 
Pemerintah dapat menudukung 
percepatan PTSL di Kabupaten 
Lumajang,” pungkasnya. (tik)

RKPD Tahun 2023 Prioritaskan Optimalisasi
Reformasi Struktural Untuk Percepatan
Pembangunan Berkelanjutan

Bupati Lumajang Thoriqul Haq saat membuka Musyawar-
ah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tahun 2023 

dalam rangka Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah 
(RKPD) Kabupaten Lumajang 

Lumajang, SMN - Musy-
awarah Perencanaan Pemba-
ngunan (Musrenbang) tahun 
2023 dalam rangka Penyusu-
nan Rencana Kerja Pemerintah 
Daerah (RKPD) Kabupaten 
Lumajang dibuka Bupati Luma-
jang Thoriqul Haq. Kegiatan ini 
diselenggarakan di Bumi Perke-
mahan Glagah Arum, Senduro, 
Kabupaten Lumajang, Rabu 
(30/3).

Kegiatan tersebut, berte-
makan “Optimalisasi reforma-
si struktural untuk percepatan 
pembangunan berkelanjutan”.

Dalam sambutannya, Bupati 
Lumajang menyampaikan, bah-
wa sejak terjadinya pandemi 
Covid-19 dalam 2 tahun terakhir 
cukup mengganggu perjalanan 
program-program pembangu-
nan yang telah direncanakan 
oleh pemerintah. Hal itu, yang 
menjadi salah satu penyebab 
pertumbuhan ekonomi di Kabu-

paten Lumajang menjadi stag-
nan dan adanya kelambatan pro-
gresivitas dalam pembangunan 
infrastruktur.

“Kita bersyukur tahun lalu 
ada pinjaman PEN sehingga 
problem infrastruktur itu bisa 
diselesaikan dalam waktu cepat 
di akhir tahun 2021 dan diawal 

tahun 2022. Semoga dalam rent-
an waktu kedepan bisa melan-
jutkan,” terangnya.

Bupati yang akrab disapa 
Cak Thoriq itu juga membahas 
persoalan infrastruktur yang 
menjadi hambatan, namun be-
berapa program yang berkaitan 
dengan sarana prasarana untuk 

Rapat Koordinasi Progres Pembangunan 
Huntara dan Huntap Untuk Relokasi

Korban Erupsi Gunung Semeru

Bupati Lumajang, Thoriqul Haq saat melaksanakan rapat 
koordinasi progres pembangunan huntara dan huntap yang 

digunakan untuk relokasi warga korban Erupsi Gunung Semeru

Lumajang, SMN - Bupati 
Lumajang, Thoriqul Haq dan 
Wakil Bupati Lumajang, Indah 
Amperawati bersama Forkop-
imda Kabupaten Lumajang 
melaksanakan rapat koordinasi 
progres pembangunan huntara 
dan huntap yang digunakan un-
tuk relokasi warga korban Erup-
si Gunung Semeru, bertempat 
di kantor PT. Hutama Karya, 
Kamis (31/3). Rapat tersebut 
dipimpin langsung oleh Kepala 
BNPB, Letjen TNI Suharyanto.

Dalam kesempatan tersebut, 
kepala BNPB Letjen TNI Su-
haryanto, mengapresiasi progres 
pencapaian pembangunan huni-
an sementara maupun hunian 
tetap bagi para penyintas erupsi 
Semeru.

Yang mana sampai dengan 
saat ini progres pembangunan 
untuk hunian sementara sudah 
mencapai 562 unit.

Sementara itu dari target 
pembangunan 1.951 unit huni-
an tetap, sampai saat ini, sudah 

terselesaikan sebanyak 1.656 
unit.

“Sebanyak 165 unit huntara 
lengkap dengan huntap telah 
selesai dan siap dikunjungi, 
tersebar dalam 3 blok lokasi 
antara lain Dusun Kebondeli se-
latan sebanyak 65 unit, kebond-
eli Utara sebanyak 70 unit dan 
kajar Kuning sebanyak 30 unit,” 
jelasnya

Dirinya berharap, sebelum 
hari raya nanti , masyarakat 
yang terdampak sudah bisa me-
nempati hunian di tempat relo-
kasi yang telah disediakan oleh 
Pemerintah.

“Progres pembangunan 
Huntara dan Huntap warga ter-
dampak erupsi Gunung Semeru 
ini, bisa menjadi percontohan 
pembangunan dalam upaya pen-
anganan pasca bencana di tem-
pat lainnya,” imbuhnya.

Turut hadir dalam kegiatan 
tersebut, Kapolres Lumajang 
AKBP Dewa Putu Eka, Dan-
yonif 527 Mayor Inf Ragil Jaka 
Utama, Ka Balai Prasarana Pe-
rumahan Jatim, BPPW Prov Ja-
tim, Kalaksa BPBD Lumajang, 
Kadin DPKP Lumajang serta 
Forkopimca Candipuro. (tik) 

mendukung proses pelayanan 
masayarakat juga belum bisa 
direalisasikan yaitu penyediaan 
Mall Pelayanan Publik.

“Peningkatan IPM yang pro-
gresivitasnya harus lebih naik 
lagi, akses pariwisata yang ha-
rus segera dibuka kembali, ak-
ses industri khususnya industri 
pengolahan kayu yang perlu 
diberikan ruang lebih,” imbuh 
Cak Thoriq.

Sementara itu, Kapolres 
Lumajang AKBP Dewa Putu 
Eka, melalui Kasi Humas Polres 
Lumajang Iptu Imam Soepardi 
mengatakan, polres Lumajang 
siap berkolaborasi dalam men-
dukung setiap kebijakan dan 
program Pemerintah Kabupaten 
Lumajang, dalam Upaya Pemu-
lihan Ekonomi masyarakat.

“Semoga sinergitas yang su-
dah terjalin baik bisa terus dit-
ingkatkan, sebagai kontribusi 
untuk mendukung pemulihan 
ekonomi global, khususnya 
di Kabupaten Lumajang,” tut-
upnya. (tik)

Pemprov Kaltara Paparkan 10
Program Prioritas di Hadapan Senator

Plt. Asisten Perekonomian dan Pembangunan Udau Robin-
son saat mendampingi kunjungan kerja Wakil Ketua DPD RI, 

Mahyudin di Tanjung Selor (29/3)

Tanjung Selor, SMN – Ke-
datangan Wakil Dewan Per-
wakilan Daerah Republik Indo-
nesia (DPD RI) Dr. Mahyudin, 
S.T., M.M bersama para anggota 
DPD RI dan para wakil menteri 
ke Kalimantan Utara (Kaltara) 
dalam rangka kunjungan ker-
ja, disambut baik oleh Guber-
nur Kaltara yang diwakili oleh 
Plt. Asisten Perekonomian dan 
Pembangunan Dr. Udau Robin-
son.

Bertempat di Ruang Serba-
guna Gedung Gabungan Dinas, 
pertemuan yang diinisiasi DPD 
RI itu membahas tantangan, 
hambatan dan peluang pemba-
ngunan di provinsi termuda ini. 
Adapun yang hadir pada per-
temuan tersebut meliputi kepa-
la organisasi perangkat daerah 
(OPD) di lingkungan Pemprov 
Kaltara beserta kepala daerah 
kabupaten/kota.

Membaca sambutan Guber-
nur, Udau Robinson menyebut 
sebagai provinsi termuda di In-
donesia, masih banyak hal yang 
perlu dilakukan agar provinsi ini 
lebih maju dan dapat setara den-
gan provinsi lainnya. Sehingga 
pemerintah Provinsi Kaltara 
menetapkan 10 prioritas pem-
bangunan tahun 2021-202 guna 
menunjang visi Kaltara yang 
Berubah, Maju, dan Sejahtera.

Ia juga menyampaikan dari 
sisi ekonomi, pertumbuhan 
ekonomi Kaltara dalam tahun 
2021 mencapai 7,08 persen. Se-
cara kumulatif tumbuh sebesar 
3,98 persen lebih tinggi dari ca-
paian nasional 3,69 persen.

“Pertumbuhan ekonomi 
ini ditopang oleh positifnya 
pertumbuhan pada dua sek-
tor, yaitu pertambangan dan 
penggalian. Tentu tidak sela-

manya kedua sektor ini yang 
akan terus diandalkan. Dengan 
melaksanakan 10 program pri-
oritas, kedepannya Kaltara akan 
memiliki sektor-sektor lain yang 
akan menopang pertumbuhan 
ekonomi Kaltara,” jelasnya, Se-
lasa (29/3/2022).

Ia menyebutkan sektor-sek-
tor lain yang berpotensi mening-
katkan pertumbuhan ekonomi 
Kaltara, diantaranya adalah 
Kawasan Industri dan Pelabu-
han Internasional (KIPI), PLTA 
Sungai Mentarang dan Sungai 
Kayan, diversifikasi produk dan 
keunggulan komparatif setiap 
kabupaten/kota di Kaltara.

Tentunya semuanya ini me-
merlukan kesiapan infrastruktur, 
terutama konektivitas kawasan 
perbatasan, pedalaman, dan 
daerah terpencil.

“Mencapai sepuluh program 
prioritas daerah ini tentunya 
butuh keseriusan semua pihak 
yang terlibat di dalamnya, dari 
pemerintah kabupaten/kota, pe-
merintah provinsi, dan pemer-
intah pusat, BUMN, para pen-
gusaha, dan masyarakat sekitar. 

Termasuk dukungan dari DPD 
RI dan jajaran pemerintah pu-
sat sangat kami butuhkan,” im-
buhnya.

“Kami sangat gembira den-
gan kunjungan dari Wakil Ketua 
DPD RI, Anggota DPD RI, dan 
wakil menteri beserta rombon-
gan ke Provinsi Kaltara. Hara-
pan kami dari kunjungan kerja 
ini akan membawa dampak 
positif bagi Provinsi Kaltara 
kedepannya. Karena kami ingin 
mewujudkan Provinsi Kaltara 
yang Berubah, Maju dan Se-
jahtera,” pungkasnya.

Para wakil menteri dan ang-
gota DPD RI yang turut dalam 
kunjungan kerja ini adalah Wakil 
Menteri Agraria dan Tata Ruang 
/ Wakil Kepala Badan Pertanah-
an Nasional Dr. Surya Tjandra, 
S.H., LL.M., perwakilan Wakil 
Menteri Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat, perwakilan 
Wakil Menteri Lingkungan 
Hidup Dan Kehutanan, anggo-
ta DPD dapil Kaltara Dr. Drs. 
Marthin Billa, M.M, Hasan Bas-
ri S.E, Fernando Sinaga S.Th. 
(syah)

Tingkatkan Kualitas Guru
Pemkab Berau Siapkan 188 Laptop

Kepala Bidang Pendidikan SD, Mardiatul Idalisah saat 
menyerahkan laptop untuk salah satu guru di Kabupaten Berau

Tanjung Redeb, SMN - 
Sebagai upaya meningkatkan 
kualitas pendidikan di Bumi 
Batiwakkal, Dinas Pendidikan 
Berau menyerahkan 188 laptop 
untuk guru di 159 sekolah dasar 
negeri.

Menurut Kepala Bidang Pen-
didikan Sekolah Dasar, Dinas 
Pendidikan Berau, Mardiatul 
Idalisah, laptop tersebut tentun-
ya akan menjadi inventaris se-
kolah namun tetap untuk guru.

“Jadi ini baru tahap awal,” 

katanya kepada media Rabu 
(30/3/2022). Dengan percepatan 
pemenuhan 1. 000 laptop sesuai 
dengan janji Bupati dan Wakil 
Bupati Terpilih.

Pada tahap awal ini sudah 
terealisasi sekitar 38% untuk 

SD dan SMP Negeri artinya se-
jumlah 380 unit untuk ditahap 
awal ini tetap dilanjutkan dan 
memang kebutuhan dari seko-
lah dalam menghadapi era dig-
italisasi ini. Program ini sejalan 
dengan visi dan misi Bupati Be-

rau,” ucapnya.
Dan Insya Allah program ini 

tetap dilanjutkan dan memang 
kebutuhan dari sekolah dalam 
menghadapi era digitalisasi ini. 
Program ini sejalan dengan visi 
dan misi Bupati Berau,” ucap-
nya.

Ia melanjutkan, ada sekolah 
yang mendapatkan satu laptop 
dan dua laptop tergantung pada 
banyaknya ruang kelas dalam 

satu sekolah tersebut.
Peruntukan laptop ini ten-

tunya untuk memudahkan guru 
dalam sistem belajar mengajar.

“Ini diharapkan bisa mem-
permudah, jangan anggap ini 
gratis, tapi harus ada timbal 
baliknya, yakni majunya mutu 
pendidikan di Bumi Batiwak-
kal,” tegasnya.

Mardiatul Idalisah menga-
takan, pemberian laptop ini 

Catatkan Laba Bersih Rp 308,7 Miliar, Gubernur 
Kaltara Apresiasi Kinerja Bankaltimtara

Gubernur Kaltara, Zainal A Paliwang saat mengikuti Rapat 
Umum Pemegang Saham (RUPS) PT Bank Kaltimtara Tahun 

Buku 2021di Meeting Room Hotel Ayana Midplaza Jakarta, 
Selasa (29/3/2022)

Kaltara, SMN - Gubernur 
Kaltara, Drs H Zainal A Pali-
wang SH, M.Hum mengikuti 
Rapat Umum Pemegang Saham 
(RUPS) PT Bank Pembangu-
nan Daerah Kalimantan Timur 
dan Kalimantan Utara Tahun 
Buku 2021. Agenda tersebut di-
gelar di Meeting Room Hotel 
Ayana Midplaza Jakarta, Selasa 
(29/3/2022).

Dari laporan yang diterima 

laba bersih Bankaltimtara tahun 
2021 tercatat sebesar Rp308,7 
miliar atau tumbuh sebesar 11,47 
persen (y-o-y). Gubernur men-
gapresiasi kinerja direksi lan-
taran kondisi pandemi Covid-19, 
Bankaltimtara masih mampu 
menunjukkan performa kinerja 
keuangan yang baik.

“Jika dihitung dari sebelum 
pajak, laba Bankaltimtara bisa 
mencapai Rp417,6 miliar atau 

tumbuh 15,12 persen,”kata Gu-
bernur.

Pada RUPS juga telah dilaku-
kan persetejuan Laporan Pelak-
sanaan Tugas Pengawasan De-
wan Komisaris selama Tahun 
Buku 2021 dan Pengesahan 
Laporan Keuangan Perseroan 
Tahun Buku 2021. Selain itu, 
juga pemberian pelunasan dan 
pembebasan tanggung jawab ke-
pada anggota direksi dan anggota 
dewan komisaris atas Tindakan 
kepengurusan dan pengawasan 
yang telah dijalankan selama ta-
hun buku yang berakhir pada 31 
Desember 2021.

“Berkaitan dengan persetjuan 
penambahan modal, penyetoran-
nya dilakukan sepanjang tahun 
2022,”jelasnya.

Sekadar informasi, total aset 
Bankaltimtara direalisasikan 
pada akhir tahun 2021 yang di-
peroleh Bankaltimtara adalah 
sebesar Rp 33,133 Trilyun atau 
9,60 persen (y-o-y). Total Dana 
pihak ketiga bank yang berhasil 
direalisasikan sebesar Rp 25,693 
Trilyun atau 10,71persen (y-o-y).

Komposisi dana pihak keti-
ga tahun 2021 didominasi oleh 
tabungan sebesar 37,38 persen, 
Giro sebesar 35,27 persen dan 
deposito sebesar 27,35 pers-
en dari Total DPK. Sedangkan 
Penyaluran Kredit direalisasikan 
pada angka Rp 16,381 triliun 
atau 1,33 persen y-o-y) dari ta-
hun sebelumnya. Kredit Modal 
Kerja (KMK) tumbuh sebesar 
6,23 persen (y-o-y). Sedangkan 
kredit Investasi terkontraksi se-
besar 5,42 persen (y-o-y) dan 
Kredit Konsumtif tumbuh sebe-
sar 1,94 persen (y-o-y).

Dilihat dari rasio keuangan 
Bankaltimtara tahun 2021 leb-
ih baik dibandingkan periode 
yang sama tahun sebelumnya, 
antara lain Return on Equity 
(ROE) sebesar 7,58 persen dari 
sebelumnya sebesar 7,35 persen. 
Return on Asset (ROA) sebesar 
1,34 persen dari sebelumnya 
sebesar 1,22 persen dan terjadi 
efisiensi pada Biaya Operasion-
al dan Pendapatan Operasional 
(BOPO) dari 89,69 persen men-
jadi 84,17 persen. (syah)

akan terus dilakukan hingga 
seluruh sekolah dasar baik 
negeri maupun swasta bisa 
mendapatkan bantuan tersebut.

Menurutnya, dengan adanya 
bantuan ini setidaknya bisa me-
ringankan dana bantuan opera-
sional sekolah (BOS) sehingga 
dana tersebut bisa dimanfaat-
kan untuk kebutuhan lainnya.

“Untuk satu sekolah berapa 
laptop, itu tentunya menye-
suaikan jumlah ruangan. Jika 
kita inginnya satu ruangan be-
lajar satu laptop,” bebernya.

Lebih lanjut, ia mengung-
kapkan salah satu alasan yang 
terpenting saat ini adalah dig-
italisasi pendidikan karena 
berbagai hal itu kan pelaporan 
harus online. Tentu sekolah ha-
rus memiliki minimal peralatan 
TIK (Teknologi Informasi dan 
Komunikasi).

“Harapannya kedepan den-
gan bantuan teknologi, mem-
permudah pengajar dan peserta 
didik dalam penyampaian serta 
menerima materi,” pungkasnya. 
(syah)
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Pencanangan Kampung Pancasila Kodim 0715/Kendal  
Desa Cepiring Diresmikan Pangdam IV Diponegoro

Pangdam IV Diponegoro saat meresmikan pencanangan Kam-
pung Pancasila di Desa Cepiring Kecamatan Cepiring Kabupat-

en Kendal

Polres Kendal Salurkan BTPKLWN Di 
Pasar Weleri Relokasi Terminal Bahurekso

Kapolres Kendal AKBP Yuniar Ariefianto memberikan bantuan Rp 
600.000 kepada lansia pemilik warung di Pasar Relokasi Weleri 

di Terminal Bahurekso, Jumat (01/04/22) Kendal, SMN - Dalam rang-
ka menjaga dan memperkokoh 
nilai nilai Pancasila Kodim 0715 
meresmikan pencanangan Kam-
pung Pancasila di Desa Cepiring 
Kecamatan Cepiring Kabupaten 
Kendal, Jum’at 1/3/2022.

Acara di hadiri oleh Pangdam 
IV Diponegoro, Bupati Kedal, 
Wakil Bupati Kendal, Koman-
dan Korem 073/Makutarama, 
Forkopimda Kendal, Dirut PT 
KLI Kaliwungu, Dirut PT IGN 
Cepiring, Forkopimcam Cepir-

ing, Para tokoh Agama, Tokoh 
Masyarakat.

Bupati Kendal Dico Ganin-
duto B.SC menyampaikan, Se-
lamat datang kepada Pangdam 
IV Diponegoro ke kendal, se-
moga beliau selalu sehat dalam 
menjaga kedaulatan Negara 
Kesatuan Republik Indonesia. 
Selamat datang juga bapak Dan-
rem 073/Makutarama beserta 
jajaran.

“Semoga dengan di canang-
kan kampung Pancasila yang 

ada di Desa Cepiring ini, yang 
kita harapkan kerukunan antar 
umat beragama bisa berjalan 
lebih baik lagi,  Saya sangat 
mensuport rencana Pak Dan-
dim 0715/Kendal,  ada 17 per-
wakilan di setiap Kecamatan 
adanya kampung Pancasila.

Tentunya kampung Pancasila 
ini sangat penting ditengah pe-
rubahan zaman canggih digital-
isasi teknologi juga cepet masuk 
ke dalam masyarakat, nilai-nilai 
pancasila ini tentunya untuk kita 
kembangkan ke depan,  sehing-
ga masyarakat tidak lupa dengan 
perubahan zaman yang seperti 
ini. Saya juga ucapkan selamat 
kepada Desa Cepiring sebagai 
Desa Pancasila semoga semakin 
maju makmur dan masyarakat 
selalu menjaga keharmonisan 
antar umat beragama, “terang-
nya.

Pangdam IV Diponegoro, 
Mayor Jendral TNI Rudianto 
menyampaikan, dengan pesat-
nya kemajuan informasi setiap 
warga masyarakat harus mem-
bantengi diri dari pengaruh luar 

yang bisa merusak tatanan ke-
hidupan berbangsa dan berneg-
ara.

“Di resmikanya kampung 
Pancasila untuk membangun 
ekonomi dan ideologi, agar se-
makin kuat. Harapanya dapat 
saling meghargai dan meghor-
mati antar sesama “ucap Pang-
dam.

“Selain itu Pangdam juga 
mengatakan, dengan adanya 
kampung Pancasila ini maka 
semua kegiatan masyarakat ber-
jalan dengan baik, selalu men-
jaga semangat gotong-royong. 
Demi menjaga keamanan dan 
ketentraman desa, “pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan 
penandatanganan prasasti Kam-
pung Pancasila dan pemukulan 
gong oleh pangdam IV Dipone-
goro yang diikuti oleh Forkop-
imda Kabupaten Kendal.

Selain peresmian kampung 
Pancasila pada kesempatan 
tersebut juga diserahkan hadiah 
lomba mural kepada pemenang 
dan bantuan kepada pelajar di 
Desa Cepiring. (sur)

Kendal, SMN - Polres Ken-
dal menyalurkan Bantuan Tunai 
Pedagang Kaki Lima,Warung 
dan Nelayan (BTPKLWN) tidak 
di Mapolres Kendal. Kali ini Pol-
res Kendal melakukan pemba-
gian secara on the spot dan Jumat 
01 April 2022 penyaluran kepada 
1.000 penerima bantuan dilaku-
kan di lokasi Pasar Relokasi 
yang ada di Terminal Bahurekso 
Kendal.

Kapolres Kendal AKBP 
Yuniar Ariefianto mengatakan, 
penyaluran awalnya dipusatkan 
di Mapolres Kendal. Namun 
untuk memberikan pelayanan 
yang mendekatkan kepada mas-
yarakat, maka pelaksanaan pen-
yaluran dilaksanakan secara on 
the spot.

“Ini bentuk pelayanan prima 
Polres Kendal dengan mendekat-
kan kepada penerima bantuan. 
Kali ini di laksanakan di Termi-
nal Bahurekso Kendal yang juga 
digunakan sebagai pasar relokasi 
Weleri,” katanya.

Ditambahkan kapolres, untuk 
penyaluran di Terminal Bahurek-
so akan dilayani 1.000 orang. 
“Hingga saat ini dari target 
penyaluran sebanyak 19.500 su-
dah tersalurkan lebih dari 8.000 
penerima dan akan kita kejar ter-
us. Selain itu kita buka pelayanan 
vaksin booster sekaligus perce-
patan vaksin serta syarat pen-

gambilan bantuan adalah sudah 
vaksin ketiga,” jelas kapolres.

Sementara itu bagi penerima 
bantuan merasa terbantu karena 
tidak perlu ke Polres Kendal dan 
dekat dengan lokasi berjualan. 
“Alhamduilllah bisa ambil ban-
tuan disini dekat dengan rumah,” 
ujar Sunardi pedagang di Weleri. 
(sur)

Pelaku Penyelundupan Gas Elpiji 3 Kg Warga 
Ngampel Berjalan Aman Selama 2 Tahun, 
Diduga Kebal Hukum

Kendal, SMN - Berawal 
adanya informasi dari mas-
yarakat bahwa setiap hari ada 
kegiatan penyelundupan Gas 
elpiji 3 kg dari Semarang diba-
wa ke Kendal. Untuk memas-
tikan kebenarannya tim War-
tawan melakukan investigasi di 
Desa Jatisari Kecamatan Ngam-
pel Kabupaten Kendal pada hari 
Selasa 29/3/2022 malam.

Setelah tim wartawan 
melakukan investigasi ternyata 

memang benar, ada salah satu 
warga yang berinisial (J) seti-
ap harinya melakukan kegiatan 
penyelundupan gas elpiji 3 kg, 
belinya dari Semarang tutupnya 
warna hijau dibawa ke Desa 
Jatisari, Kecamatan Ngampel, 
kabupaten Kendal, kurang leb-
ihnya 350 tabung menggunakan 
Mobil L300 warna hitam den-
gan Nopol H 19** VM.

Saat di konfirmasi tim war-
tawan, (J) warga Kendal pelaku 

Barang Bukti Mobil Pelaku dan Gas Elpiji yang diselundup-
kan

penyelundupan gas elpiji 3 kg 
mengatakan, Saya ambil Gas 
elpiji 3 kg setiap hari kurang 
lebihnya 250 tabung, saya am-
bil dari Semarang dengan harga 
bervariasi, ada yang Rp 15.500, 
ada yang Rp 16.000, ada yang 
Rp 17.500, Saat perjalanan 
hingga sampai di kendal tut-
upnya saya ganti warna kuning, 
jualnya juga bervariasi ada yang 
Rp 19.000 ada yang Rp 21.000, 
kata (J).

Selain itu, “(J) juga menam-
bahkan, Jujur saya tidak memili-
ki ijin usaha atau pangkalan Gas 
Elpiji, saya nggak mampu buat 
ijin karena yang saya dengar 
ijin usaha pangkalan gas elpiji 
sangat mahal, terkait biaya ijin 
ada yang 25 jt sampai 70 jt, saya 
lebih baik begini saja, toh sudah 
berjalan 2 tahun tapi aman aman 
saja Mas, “imbuhnya.

Salah satu Warga setem-
pat yang tidak menyebutkan 
namanya juga menjelaskan, 
“Setiap hari mas Junaidi belanja 
satu mobil gas elpiji 3kg, katan-
ya ambil dari daerah Terboyo 
Semarang tutupnya warna hijau. 
Untuk mengelabuhi usahanya 

ketika gas elpiji sampai di ru-
mahnya langsung diganti tutup 
warna kuning, jualan Gasnya 
juga laris, begitu barang datang 
langsung cepat habis, “jelas 
warga kepada tim wartawan, 
Jum’at 1/3/2022.

Peni Kusumawati S.Pd war-
tawan asal Kendal Jawa Ten-
gah memaparkan, Menurut 
Undang-Undang Migas, bagi 
pelaku penyelundupan Gas elpi-
ji 3 kg dikenakan Pasal 55 atau 
53 huruf b, dengan ancaman 
pidana paling lama enam tahun 
penjara dan denda paling tinggi 
Rp 60 milyar, paparnya.

Selain itu, Peni juga nenegas-
kan, sejak diturunkannya berita 
ini, tim wartawan meminta pihak 
Pertamina SPBE bekerjasama 
dengan Aparat Penegak Hukum 
Polda Jateng segera menindak 
tegas para oknum penyelund-
upan Gas elpiji 3kg yang di beli 
di Terboyo Semarang dibawa 
masuk ke Kabupaten Kendal. 
Tim wartawan juga akan terus 
melakukan pemantauan terhadap 
oknum-oknum mafia gas elpiji 
3kg yang ada di Kabupaten Ken-
dal, “ tegas Peni. (sur)

Kembali Disorot, Bupati Rembang Instruksikan
Tambal Semua Jalan Berlubang

Beberapa jalan kabupaten Rembang banyak yang mengala-
mi rusak

Rembang, SMN - Infra-
struktur jalan di Kabupaten 

Rembang kembali disorot. Be-
berapa jalan kabupaten banyak 

yang rusak. Pemkab Rembang 
tanggap dengan ancang-ancang 
untuk penanganan darurat dan 
permanen tahun ini. Sesuai in-
struksi Bupati Abdul Hafidz, 
yang memerintahkan semua 
jalan kabupaten diperbaiki.

Abdul Hafidz mengatakan, 
pihaknya sudah merencanakan 
perbaikan jalan tahun ini. 
Dia mencontohkan, Jalan Pa-
motan-Jape sudah dianggar-
kan Rp 7 miliar. Lalu, Jalan 
Jape-Clangapan disediakan 
Rp 1,5 miliar. Termasuk Jalan 
Slamet Riyadi juga sudah di-
anggarkan.

”Tahun ini akan diekseku-
si (perbaikan jalan). Memang 
harus mengikuti aturan main 

Satpol PP Rembang saat melakukan ops terhadap warung 
kopi remang-remang, tempat penginapan, dan tempat hiburan 

jelang ramandhan

Rembang, SMN - Bulan Ra-
madan akan datang sebentar lagi, 
Satpol PP Rembang mulai laku-
kan penindakan terhadap warung 
kopi remang-remang, tempat 
penginapan, dan tempat hiburan.

Penindakan beberapa tempat 
usaha yang cukup meresahkan 
seperti warung, warung kopi 
dengan fasilitas prostitusi, ka-
raoke, dan minuman keras serta 
kos-kosan telah ditertibkan oleh 
Satpol PP Rembang sejak dua 
minggu terakhir.

Hal ini guna menyambut iba-
dah bulan Ramadan bagi umat 
beragama Islam yang akan dilak-
sanakan bulan April mendatang. 
Karnen selaku Kepala Seksi 
Penindakan Satpol PP Rembang 
mengatakan pihaknya akan terus 
melakukan operasi penertiban 
tersebut.

“Kami mengawali dalam 
dua minggu ini termasuk kami 
lakukan kegiatan operasi di kos-
kosan, di hotel, di warung kopi 
terkait dengan asusila dan miras 
(minuman keras),” ungkapnya.

Minuman keras dengan kadar 
alkohol di atas 5 persen dilaku-
kan penyitaan dan kepada para 
pemilik usaha dilakukan upaya 
pembinaan. Sementara itu, untuk 
warung kopi yang menyediakan 
fasilitas karaoke harus menutup 
sebagian usahanya itu hingga 10 

hari setelah Idul Fitri.
Karnen mengatakan di bulan 

Ramadan nanti, beberapa tempat 
usaha makanan masih diizink-
an untuk tetap buka akan tetapi 
pihaknya mengimbau agar para 
pemilik warung memasang tirai 
sebagai bentuk menghormati 
umat yang sedang berpuasa.

Sementara itu, untuk men-
ertibkan kegiatan pelaku usaha 
seperti tempat penginapan rawan 
prostitusi dan tempat karaoke 
yang dirasa mengganggu ibadah 
umat Islam, pihaknya juga akan 
melakukan tindakan dengan 
menutup sementara dua hari se-
belum Ramadan hingga sepuluh 
hari setelah Idul Fitri.

Untuk tempat wisata juga 
akan dibatasi terkait dengan jam 
buka dan jam tutupnya. Satpol 
PP Rembang juga akan melaku-
kan pemantauan setiap hari un-
tuk memastikan ibadah puasa di 
Rembang berjalan dengan hik-
mat.

“Kita masih menunggu surat 
instruksi dari Bupati. Setelah 
selesai, kami akan buat edaran 
agar para pemilik usaha daoat 
menaatinya,” katanya.

Karnen menegaskan pihak-
nya akan melakukan tindakan 
tegas apabila nantinya banyak 
para pelaku usaha nakal yang ti-
dak menaati peraturan yang telah 
ditetapkan. (or)

Jelang Ramadhan, Satpol PP 
Rembang Mulai Tertibkan 
Warkop Remang-remang

proses pelaksanaan melalui pe-
rencanaan dan lelang. Itu butuh 
waktu beberapa bulan. Mun-
gkin dimulai Juni nanti,” teran-
gnya.

Selain perbaikan permanen, 
juga ada perbaikan sementara, 
Seperti di Kecamatan Pamotan. 
Dengan diuruk grosok. ”Saya 
sudah perintahkan kepala di-
nas, agar jalan berlubang yang 
mendesak perbaikan ditambal 
sementara. Apalagi yang tidak 
direncanakan pembangunan 
tahun ini. Terutama agar saat 
Ramadan tidak berlubang lagi,” 
ungkapnya

Harapannya, menjelang 
masa mudik nanti, jalan-jalan 
berlubang dapat ditambal se-
mentara. Sambil menunggu 
proses lelang untuk perbaikan 
permanen nanti. (or)

Dendam Kesumat, Perangkat 
Desa di Rembang Palsukan 

Akta Kematian Warga

M (51), oknum perangkat Desa Jeruk yang palsukan akta 
kematian warga

Rembang, SMN – Oknum 
Perangkat Desa di Kabupaten 
Rembang ditetapkan sebagai 
tersangka dalam kasus pemal-
suan surat keterangan kematian 
warganya. Akibat ulah tersebut, 
kini oknum tersebut terancam 
hukuman hingga 6 tahun pen-
jara.

Polres Rembang menetap-
kan M (51), oknum perangkat 
Desa Jeruk, Kecamatan Pancur, 
Kabupaten Rembang sebagai 
tersangka pemalsuan surat. Ter-
sangka mengaku, tindak pidana 
tersebut ia lakukan dengan latar 
belakang dendam terhadap kor-
ban.

Atas perbuatannya itu, Polres 

Rembang menetapkan tersangka 
dengan pasal 263 ayat 1 KUHP 
dengan ancaman maksimal 6 ta-
hun penjara.

Perbuatan tersebut turut 
mengakibatkan kerugian ma-
teriil terhadap korban. Akibat 
aksinya ini, korban tidak lagi 
mendapatkan program bantuan 
pemerintah karena dinyatakan 
telah meninggal dunia.

“Korban rugi selama tiga 
bulan tidak pernah mendapa-
tkan program dari pemerintah 
seperi Program Keluarga Hara-
pan (PKH) dan Bantuan Pangan 
Non Tunai (BPNT),” ungkap 
Kapolres Rembang, AKBP Dan-
dy Ario Yustiawan.

Melalui Polres Rembang, pi-
hak Pemerintah Desa mengon-
firmasikan bahwa korban masih 
dinyatakan hidup. Kronologi 
bermula saat pemerintah desa 
membuat laporan bulanan.

Perbuatan tersebut diketahui 
setelah pihak Sekretaris Desa 
akan menyusun laporan bulanan 
daftar penerbitan akta kematian. 
Dimana nama korban tercantum 
dalam daftar laporan bulanan 
SIAK (Sistem Informasi Ad-
ministrasi Kependudukan).

Kapolres Rembang men-
yatakan, tersangka melakukan 
pemalsuan surat keterangan ke-
matian dengan cara menulis data 
korban pada surat permohonan 
pembuatan akta kematian.

Tak hanya itu, tersangka 
menambah modus kejahatann-
ya dengan memalsukan tanda 
tangan istri dari korban berini-
sial (SM) serta Sekretaris Desa 
Jeruk.

“Yang dipalsukan surat ket-
erangan kematian rencananya 
untuk menerbitkan akta kema-
tian dari Dindukcapil. Dalam 
penerbitan surat keterangan ke-
matian, tersangka memalsukan 
tanda tangan sekretaris desa Je-
ruk dan istri dari korban,” terang 
Kapolres Rembang. (or)
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Bupati Wajo Amran Mahmud meresmikan Sentra Layanan 
Universitas Terbuka (Salut)

Wajo, SMN - Bupati Wajo, 
Amran Mahmud, berkomit-
men penuh dalam peningkatan 
kualitas sumber daya manusia 
(SDM) Kabupaten Wajo, salah 
satunya melalui upaya pengem-
bangan dunia pendidikan.

Amran Mahmud kembali 
menekankan itu saat meresmi-
kan Sentra Layanan Univer-
sitas Terbuka (Salut) di Jalan 
Bau Mahmud, Kota Sengkang, 
Jumat (1/4/2022).

Menurut orang nomor satu 
di Bumi Lamaddukelleng 
ini, indikator perkembangan 
suatu daerah dapat terlihat dari 
perkembangan perguruan ting-
gi.

“Untuk itu, Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Wajo men-
yambut baik hadirnya Sentra 
Layanan Universitas Terbuka 
di Kabupaten Wajo. Tentunya 
diharapkan akan berkontribusi 
dalam pengembangan kualitas 
sumber daya manusia bersama 
dengan perguruan tinggi lainn-
ya yang sebelumnya telah had-

ir di Wajo,” kata Ketua Ikatan 
Cendekiawan Muslim Indone-
sia (ICMI) Wajo ini.

Kepala daerah bergelar dok-
tor ini mengakui kualitas SDM 
di Wajo masih terbilang rendah. 
Berdasarkan data, Indeks Pem-
bangunan Manusia (IPM) Wajo 
hanya 6,81 persen, lebih rendah 
dari IPM Sulawesi Selatan 
(Sulsel) sebesar 8,31 persen 

dan IPM nasional 8,54 persen.
“Untuk itu, saya tugas-

kan kepada BKPSDM (Badan 
Kepegawaian dan Pengemban-
gan Sumber Daya Manusia) 
dan Dinas Pendidikan Kabu-
paten Wajo agar bekerja lebih 
keras lagi agar Indeks Pem-
bangunan Manusia kita dapat 
ditingkatkan, minimal sama 
dengan rata-rata IPM provinsi 

Komitmen Peningkatan SDM, Bupati Wajo
Resmikan Sentra Layanan Universitas Terbuka

dan IPM nasional,” kata Amran 
Mahmud.

Sementara itu, Rektor Uni-
versitas Terbuka (UT), Prof. 
Ojat Sudrajat, mengatakan had-
irnya Salut di Wajo dimaksud-
kan memberikan pelayanan op-
timal kepada mahasiswa, calon 
mahasiswa, dan masyarakat 
terkait UT.

Selain itu, kehadiran UT 
juga dimaksudkan untuk men-
dukung program Pemkab Wajo 
dalam upaya peningkatan kual-
itas SDM. “Kehadiran Salut di 
Kabupaten Wajo ini merupakan 
Salut yang ke-62 di Indonesia. 
Hal ini sejalan dengan harapan 
kita semua yaitu pendidikan 
berkualitas untuk semua,” ucap 
Ojat.

Turut hadir dalam peresmian 
ini Prof. Abd. Rahman Rahim 
dari Universitas Islam Negeri 
Alauddin Makassar (UINAM), 
para kepala perangkat daerah 
lingkup Pemkab Wajo, camat, 
pimpinan perbankan, serta un-
dangan lainnya. (and)

Jembatan Balun Lamongan Ambles

Kondisi Jembatan Balun Lamongan yang ambles
Lamongan, SMN - Jem-

batan Balun di jalan nasional 
penghubung Surabaya-Tuban di 
Lamongan, Jawa Timur, dilapor-
kan ambles sedalam satu meter, 
dengan perkiraan panjang sekitar 
12 meter.

Kejadian itu terjadi sekitar 
pukul 14.15 WIB, Selasa (29/3). 
Seorang saksi mata Fahrur Rozi 
(30), mengatakan jembatan su-
dah menunjukkan tanda-tanda 
mulai ambles sejak pukul 12.30 
WIB.

“Beberapa jam sebelum am-
bles itu sudah ada tanda-tanda, 
kayak turun begitu, tapi amble-
snya sekitar pukul 14.15 WIB,” 
kata Rozi.

Rozi mengaku tak mendengar 
suara amblesan jembatan, yang 
terdengar justru suara teriakan 
dari pengendara mobil yang 
melintas.

Saat kejadian kata dia, ada 
beberapa mobil yang melewa-
ti jembatan tersebut. Terdapat 
pula truk gandeng yang melin-

tas. Beruntung mereka berhasil 
lolos dari badan jembatan yang 
ambles.

“Ada teriakan dari mobil. 
Mereka lolos terus truk gandeng 
juga lolos. Bisa lanjut meskipun 
agak susah,” ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Lam-
ongan AKBP Miko Indrayana 
mengatakan bahwa menyiapkan 
rekayasa lalu lintas akibat amble-
snya Jembatan Balun tersebut.

Pasalnya jembatan itu bera-
da di jalur poros nasional, yang 
menghubungkan Lamongan, 
Gresik, Surabaya, Bojonegoro, 
Tuban.

“Kami juga koordinasikan 
dengan pihak Surabaya, Gresik, 
Tuban maupun Bojonegoro. 
Kami informasikan sementara 
untuk tidak melintasi jalur Lam-
ongan, “ kata Miko.

Pihaknya juga akan melaku-
kan koordinasi Balai Besar 
Pelaksana Jalan Nasional perihal 
perbaikan dan evaluasi Jembatan 
Balun tersebut.

“Kami segera koordinasikan 
dengan para stakeholder terkait. 
Apakah akan segera dibangun 
jembatan darurat atau tidak, yang 
penting kami mengatur arus lalu 
lintas dulu,” ucapnya.

Ia mengatakan bahwa, kenda-
raan besar dari arah Gresik yang 
Tuban dan Semarang, dialihkan 
melalui Jalan Raya Daendles/
Pantura melalui akses Manyar. 
Lalu kendaraan besar dari Tuban 
menuju Surabaya dialihkan ke 
Jalan Raya Daendles/Pantura.

Kemudian Kendaraan besar 
dari arah Bojonegoro dan Tuban 
menuju Surabaya bisa melewa-
ti Jalan Babat ke selatan arah 
Jombang. Sedangkan kendaraan 
pribadi dari arah Lamongan 
menuju Tuban bisa melewati jal-
ur alternatif Kecamatan Sugio, 
Kedungpring, dan Babat.

“Kami mohon masyarakat 
bersabar. Kami akan siagakan 
anggota satlantas sampai kondi-
si aman dan lancar,” pungkas 
Miko. (*)

Pasar Murah Jelang Ramadhan dan Idul Fitri 2022
Digelar, Pemko Medan Pastikan Kualitas Barang Baik

Pemko Medan menggelar Pasar Murah di 151 titik yang terse-
bar di 21 Kecamatan di Kota Medan jelang Ramadhan

Medan, SMN - Sebagai up-
aya menstabilkan harga men-
jelang hari besar keagamaan 
khususnya Bulan Ramadhan dan 
Idul Fitri yang cenderung naik, 
Pemko Medan menggelar Pasar 
Murah di 151 titik yang tersebar 
di 21 Kecamatan di Kota Med-
an. Pasar murah yang digelar 
selama 30 hari ini diharapkan 
dapat membantu masyarakat un-
tuk memenuhi kebutuhan pokok 
dengan harga terjangkau dan 
dapat menekan laju inflasi.

Demikian hal ini disam-
paikan Wali Kota Medan, Bob-

by Nasution diwakili Asisten 
Ekbang, Khairul Syahnan ketika 
membuka Pasar Murah Pemko 
Medan secara virtual di Com-
mand Center, Kantor Wali Kota 
Medan, Selasa (29/3). Turut 
hadir dalam pembukaan ini 
Kadis Perdagangan Damikrot 
dan Kadis Ketahanan Pangan 
Emilia Lubis serta Camat dan 
Lurah melalui zoom metting.

Dikatakan Asisten Ekbang, 
Jelang momen hari besar keag-
amaan sejumlah harga sembako 
kian meroket. Oleh karena itu 
situasi yang berulang ini ha-

rus mampu diantisipasi sedini 
mungkin Pemko Medan agar 
tidak terjadi gejolak di tengah 
masyarakat. Apalagi saat ini 
kita masih diterpa Pandemi 
Covid-19 yang membuat kondi-
si perekonomian kurang baik.

“Pasar murah dilaksanakan 
sebagai upaya menjaga stabili-
tas harga dalam memenuhi ke-
butuhan pokok menjelang hari 
besar agama yang cenderung 
naik. Artinya hadirnya pasar 
murah ini untuk membantu mas-
yarakat memenuhi kebutuhan 
pokok dengan harga terjangkau. 

Selain itu pasar murah ini juga 
sebagai upaya untuk menekan 
laju inflasi,” Katanya.

Kemudian Asisten Ekbang 
meminta kepada seluruh petu-
gas yang terlibat dalam pasar 
murah ini untuk memberikan 
pelayanan terbaik kepada mas-
yarakat. Selain itu agar pasar 
murah ini tepat sasaran kepa-
da para Camat dan Lurah agar 
selektif memperhatikan warga 
yang memang berhak mendapa-
tkan kemudahan dari pasar mu-
rah ini

“Jangan sampai produk yang 

tersedia dalam pasar murah ini 
diborong oleh warga yang se-
cara ekonomi lebih mampu. 
Penyalahgunaan wewenang 
dalam kegiatan ini dapat dipas-
tikan akan mendapatkan sanksi 
yang berat. Selain itu meskipun 
harga dalam pasar murah di 
bawah pasaran mutu dan kual-
itas barang harus tetap terjaga,” 
jelasnya.

Sebelumnya Kadis Perda-
gangan, Damikrot menjelaskan 

bahwa Pasar Murah ini merupa-
kan kegiatan rutin yang digelar 
Pemko Medan menjelang hari 
besar. Sebab menjelang hari 
besar keagamaan hampir semua 
harga kebutuhan pokok men-
galami kenaikan. Oleh karena 
itu Pemko Medan menggelar 
pasar murah untuk menstabil-
kan harga tersebut.

“Pasar murah ini digelar 
untuk menekan lonjakan harga 
yang cenderung naik menjelang 

Peringati Hari Hutan dan Air
Sedunia, Bupati Hadiri Penanaman 
Kopi di Puncak Buluh

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami menanam bibit kopi di Pun-
cak Buluh, Desa Karanganyar, Kecamatan Jampangkulon

Sukabumi, SMN - Bupati 
Sukabumi H. Marwan Hamami 
menanam bibit kopi di Puncak 
Buluh, Desa Karanganyar, Ke-
camatan Jampangkulon, Senin, 
21 Maret 2022. Penanam bib-
it kopi tersebut, dalam rangka 
memperingati hari hutan dan air 
sedunia.

Berdasarkan data yang di-
himpun, sebanyak 1000 bibit 
kopi ditanam dan dibagikan di 
kawasan tersebut. Proses pena-
naman, bekerjasama dengan 
masyarakat, Karangtaruna, Pe-
rumda Agro Sukabumi Mandiri 
dan Perhutani.

H. Marwan Hamami men-
gatakan, penanaman bibit kopi 

tersebut, untuk pemberdayaan 
masyarakat dan pelestarian 
lingkungan. Apalagi, kondisi 
alam harus terus terjaga dengan 
baik.

“Selain melestarikan hutan, 
penanaman bibit ini juga mem-
berikan dampak ekonomi dan 
kesejahteraan masyarakat seki-
tar,” ujarnya.

Dengan konsep tersebut, ta-
naman Perhutani bisa terawasi. 
Di sisi lain, masyarakat bisa ter-
hidupi dengan hasil kopi yang 
ditanaman. “Jadi hutan lestari, 
masyarakat sejahtera,” ucapnya.

H. Marwan mengatakan, 
potensi sumber daya alam di 
Kabupaten Sukabumi sangat 

Kukuhkan Pengurus Korpri, Bupati Minta Kuatkan 
Mental, Kredibilitas dan Budaya Produktif

melimpah. Ketika dikelola 
dengan baik, akan memberi-
kan ruang dan manfaat yang 
melimpah.

“Pertanian misalnya, keti-
ka dikelola dengan baik, akan 
memberikan ruang dan banyak 
manfaat,” ungkapnya.

Oleh karena itu, RPJMD Ka-
bupaten Sukabumi memfokus-
kan di sektor pariwisata dan 
pertanian. Hal itu melihat po-
tensi Kabupaten Sukabumi yang 
sangat melimpah.

“Sektor pertanian dan pari-
wisata potensinya sangat luar 
biasa,” bebernya.

Direktur Utama Perumda 
Agro Mandiri Sukabumi Much-
lis Yusuf mengatakan, kegiatan 
ini dijadikan momentum untuk 
kebangkitan agribisnis di Kabu-
paten Sukabumi. Terutama, dari 
sisi komoditas kopi. Apalagi, 
kopi menjadi primadona saat ini.

“Selain peduli lingkungan, 
kita ingin kopi menjadi ikon di 
Kabupaten Sukabumi,” terang-
nya.

Kepala Desa Karanganyar 
Dudu Ruswandi mengatakan, 
penanaman kopi menjadi aspira-
si bagi masyarakat. Khususnya, 
dalam menjaga ekosistem per-
tanian.

“Terima kasih bapak Bupati 
dan Perumda Agro Mandiri Suk-
abumi yang telah memprakarsai 
kegiatan ini. Semoga ini bukan 
akhir, namun awal mempertah-
ankan ekosistem alam,” pung-
kasnya. (rob)

Sukabumi, SMN - Bupati 
Sukabumi H. Marwan Ham-

ami mengukuhkan Dewan 
Pengurus Korps Pegawai Re-

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami saat mengukuhkan 
Dewan Pengurus Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) 

Kabupaten Sukabumi masa bakti 2021-2026

publik Indonesia (Korpri) Ka-
bupaten Sukabumi masa bakti 
2021-2026, di Aula Sekretariat 
Daerah, Palabuhanratu. Selasa 
(22/3/22).

Didepan 33 anggota Korpri 
yang telah dikukuhkan, Bupati 
menyebut, dengan dilantiknya 
anggota Korpri di Kabupaten 
Sukabumi tentunya harus ber-
peran aktif dalam pembinaan 
Aparatur Sipil Negara (ASN).

“Kopri kepengurusan 
baru mesti melakukan tero-
bosan-terobosan yang dapat 
menguatkan mental, kredibili-
tas sekaligus budaya kerja pro-
duktif,” jelasnya.

Tak hanya itu, sambung Bu-
pati, Korpri juga harus melaku-
kan percepatan melalui pem-
binaan terhadap masyarakat 

serta melakukan perubahan da-
lam mewujudkan tercapainya 
cita-cita Kabupaten Sukabumi

“Jalankanlah program ke-
giatan yang memberikan 
dampak positif pada upaya 
peningkatan kapabilitas dan 
kompetensi,” bebernya

Sebelumnya Dewan Pengu-
rus Korpri Jabar Daud Ahmad 
menambahkan, terlaksananya 
Pelantikan Pengurus Anggota 
Korpri di Kabupaten Sukabu-
mi dalam era digitalisasi saat 
ini harus dicermati dengan 
peningkatan nilai nilai positif 
selaku ASN.

“Sehingga bisa memperkuat 
jajaran korpri, bisa mem-
perkuat jiwa korsa yang harus 
tetap dimiliki oleh segenap 
ASN,” tukasnya. (rob)

Komisi IV DPRD Kabupaten Sukabumi Soroti
Anggaran Belanja Pegawai Dinas yang Terlalu Tinggi

Rapat koordinasi bersama mitra kerja Dinas Tenaga Kerja 
dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Sukabumi, Rabu 

(16/03/2022)

Sukabumi, SMN - Komisi 
IV DPRD Kabupaten Sukabumi 
adakan rapat koordinasi bersa-
ma mitra kerja Dinas Tenaga 
Kerja dan Transmigrasi (Dis-
nakertrans) Kabupaten Sukabu-
mi, Rabu (16/03/2022).

Ketua Komisi IV DPRD Ka-
bupaten Sukabumi, Hera Iskan-
dar, menyebutkan rakor yang 
diadakan di Kantor Disnaker-
trans  ini, membahas secara 
teknis sejumlah seputar tupoksi 
OPD sekaligus monitoring dan 
evaluasi realisasi pelaksanaan 
program pada tri wulan pertama 
tahun anggaran 2022.

“Realisasi pelaksanaan pro-
gram pada tri wulan pertama TA 
2022, Dinas Tenaga Kerja sudah 
terlaksana sekitar 20 persen un-
tuk kuartal pertama ini.

“Kami prihatin sekali pada 
Disnakertrans mungkin pada 
dinas lain sama atau tidak kami 
belum secara jelas dapatkan 
informasi, dimana dari total 
anggaran itu 70 persen dipergu-
nakan belanja pegawai,” ungkap 
Hera Iskandar, Rabu (16/03).

Lanjut Ketua Komisi IV 
menjelaskan, menurut Un-
dang-undang nomor 01 tahun 

2022 tentang Hubungan Keuan-
gan Pemerintah Pusat dan Daer-
ah, anggaran belanja pegawai 
OPD maksimal di angka 30 
hingga 35 persen.

“Kalaupun masih banyak 
prioritas program yang memang 
harus dibiayai, ya maksimal 40 
persen, jadi dengan beban yang 
tidak seimbang ini khawatir 
akan mempengaruhi kepada ki-
nerja,” ucap Hera.

Hera pun menegaskan, den-
gan monev yang dilakukan 
DPRD diharapkan nantinya se-
tiap OPD dapat merencanakan 
anggaran kegiatan dengan se-
baik-baiknya.

“Kita bisa bayangkan kalau 
kegiatan banyak dianggarkan 
pada belanja kerja atau pegawai, 
berarti realisasi kegiatan tidak 
akan maksimal,” tukasnya.

“Maka kami harapkan agar 
pemerintah lebih berkonsentra-
si terhadap anggaran Disnaker-
trans, karena memang merupa-
kan dinas yang cukup vital tapi 
anggaran memang sangat tidak 
maksimal,” tegas Hera.

Ditempat yang sama, Kepa-
la Bidang Hubungan Industrial 
pada Disnakertrans Kabupaten 

Sukabumi, Tedi Kuswandi kepa-
da awak media menyampaikan, 
Pihaknya bersama Komisi IV 
dalam rapat koordinasi ini ba-
has kegiatan yang telah dilak-
sanakan selama tri wulan perta-
ma tahun anggaran 2022.

“Mereka (DPRD) mensuport 
sekali, mungkin kita ada keku-
rangan, kelemahan, selanjutnya 
kita coba bicarakan solusinya.

Mewakili Kadis Tenaga Ker-
ja yang tidak hadir dalam rakor 

ini, bicara terkait capaian kerja 
di tahun anggaran 2022, Tedi 
menyebut Disnakertrans terus 
berupaya mengoptimalkan tar-
get sasaran kinerja di triwulan 
pertama ini.

“Catatan khusus lain adalah 
pada intinya komisi IV men-
dukung setiap kegiatan, adapun 
bilamana ditemukan permas-
alahan harus segera dikomu-
nikasikan, gitu aja,” ucapnya. 
(rob)

hari besar keagamaan. Selain 
untuk membantu masyarakat 
dalam memenuhi kebutuhan 
pokok dengan harga terjangkau, 
Pasar murah ini juga untuk me-
nekan angka laju inflasi,” Jelas 
Damikrot.

Selanjutnya Damikrot men-
jelaskan pasar murah yang di-
gelar selama 30 hari di 151 tit-
ik ini akan menjual kebutuhan 
pokok berupa Beras, gula, telur, 
minyak goreng, tepung terigu, 
mentega, sirup dan kacang tanah. 
“Untuk lokasi pasar murah kita 
prioritaskan di daerah mayoritas 
kelompok pra sejahtera dan be-
ragama muslim. Selain itu lokasi 
juga jauh dari pasar,” Sebutnya

Adapun harga kebutuhan 
pokok yang dijual dalam pasar 
murah yang digelar Pemko Med-
an adalah Beras IR -64 Rp 8.300 
per Kg, Gula Pasir, Rp 11.500 
per Kg, Tepung terigu Rp 8.600 
per kg, telur Rp 1.000 per butir, 
minyak goreng Rp 21.750 per 
Pcs, blue band Rp 10.300 per sa-
chet dan sirup Kurnia Rp 17.833 
per botol. (mdn)
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3 Peluang Ronaldo vs Messi Bertemu di Piala Dunia 2022

Jakarta, SMN - Drawing Pi-
ala Dunia 2022 Qatar sudah di-
gelar Sabtu (2/4) dini hari WIB. 
Berdasarkan hasil drawing ada 
tiga peluang Cristiano Ronaldo 
vs Lionel Messi terjadi di Piala 
Dunia 2022.

Satu hal yang menjadi soro-
tan di Piala Dunia 2022 adalah 
kehadiran Cristiano Ronaldo 
bersama timnas Portugal dan 
Lionel Messi dengan timnas Ar-
gentina.

Kedua megabintang itu sa-

ma-sama akan melakoni Piala 
Dunia untuk kali kelima. Piala 
Dunia 2022 juga kemungkinan 
besar akan menjadi turnamen 
besar terakhir bagi Ronaldo dan 
Messi.

Pertemuan Ronaldo mela-

wan Messi pun bakal menjadi 
momen yang ditunggu-tung-
gu di Piala Dunia 2022. Sebab 
keduanya belum pernah saling 
berhadapan dengan membawa 
nama negara dalam sebuah tur-
namen resmi.

Karena Portugal berada di 
Grup H Piala Dunia 2022, se-
mentara Argentina ada di grup 
C, bukan tak mungkin kedua 
tim unggulan itu akan bertemu 
demi ambisi mengejar gelar Pi-
ala Dunia pertama bagi Ronaldo 

Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi tak pernah bertemu di Piala Dunia

dan Messi.
Berikut tiga peluang Ronaldo 

vs Messi bertemu di Piala Dunia 
2022:

1. Ronaldo vs Messi di 
Semifinal

Portugal dapat bertemu Ar-
gentina di semifinal jika Portu-
gal menyapu bersih kemenangan 
di babak 16 besar dan perempat 
final sebagai juara Grup H, se-
mentara Argentina lolos ke ba-
bak empat besar dengan status 
runner-up Grup C.

Pertandingan semifinal Piala 
Dunia 2022 antara Portugal vs 
Argentina juga bisa terjadi jika 
Argentina melaju ke semifinal 
sebagai juara Grup C dan Portu-
gal berstatus runner-up Grup H.

Laga ini akan menjadi pem-
buktian bagi Ronaldo dan Messi 
untuk melengkapi pencapaian 
masing-masing. Ronaldo ingin 
melengkapi prestasinya setelah 
menjuarai Euro 2016, sedang-
kan Messi juga bermimpi men-
yabet trofi usai mempersembah-
kan titel Copa America 2021.

2. Ronaldo vs Messi di 
Perebutan Tempat Ketiga

Ronaldo bisa bertemu Messi 
di laga perebutan tempat ketiga 
jika Portugal dan Argentina lo-
los ke semifinal sebagai juara 
grup, namun kedua tim sama-sa-
ma tumbang di babak semifinal 
Piala Dunia 2022.

Laga tersebut kemungkinan 
dapat menjadi yang terakhir 
bagi Ronaldo dan Messi di Pi-
ala Dunia. Ada kemungkinan 
keduanya akan pensiun setelah 
Piala Dunia 2022.

Pertandingan itu sekaligus 
menjadi penutup persaingan 
Ronaldo dan Messi di ajang 
internasional. Bukan tak mun-

gkin keduanya memilih pensi-
un setelah gagal keluar sebagai 
juara.

3. Ronaldo vs Messi Ber-
jumpa di Final

Portugal bisa bertemu di par-
tai final Piala Dunia 2022 jika 
terus memperoleh kemenangan 
hingga laga puncak dengan sta-
tus juara Grup H dan Argentina 
juga melakukan hal serupa se-
bagai juara Grup C.

Pertemuan Portugal vs Ar-
gentina di final Piala Dunia 
2022 akan menjadi salah satu 
momen paling dinanti penikmat 
sepakbola. Sebab terdapat kans 
Ronaldo akan bertemu Messi 
untuk pertama kalinya di tur-
namen resmi.

Pertandingan itu juga bisa 
menjadi yang terakhir bagi Ron-
aldo dan Messi jika salah satu 
atau keduanya memutuskan 
pensiun. Final Piala Dunia 2022 
akan menjadi ajang pembuktian 
bagi Ronaldo dan Messi sebagai 
pesepak bola terbaik sepanjang 
masa.

Hasil Drawing Piala Dunia 
2022

Grup A: Qatar, Ekuador, Sen-
egal, Belanda

Grup B: Inggris, Iran, Amer-
ika Serikat, Wales/Skotlandia/
Ukraina

Grup C: Argentina, Arab 
Saudi, Meksiko, Polandia

Grup D: Prancis, UEA/Aus-
tralia/Peru, Denmark, Tunisia

Grup E: Spanyol, Kosta Rika/
Selandia Baru, Jerman, Jepang

Grup F: Belgia, Kanada, Ma-
roko, Kroasia

Grup G: Brasil, Serbia, 
Swiss, Kamerun

Grup H: Portugal, Ghana, 
Uruguay, Korea Selatan. (cnn)

Liga Indonesia Kali Pertama Tanpa Klub Papua
Jakarta, SMN - Liga 1 

2022/2023 tak akan diisi klub 
asal Papua. Ini anomali, sebab 
sejak 1994 atau era kompetisi 
profesional di Indonesia, klub 
asal Papua selalu ambil bagian.

Persipura menjadi penan-
da eksistensi klub asal Papua. 
Setelah menjuarai Divisi Satu 
Perserikatan 1993, Persipura 
menjadi bagian Liga Indonesia 
1994 hingga akhirnya terdegra-
dasi pada 2022.

Pada era Perserikatan, klub 
asal Papua tak berkompeti-
si di kasta pertama pada edisi 
1991/1992 dan 1993-1994. Itu 
setelah Persipura terdegrada-
si ke Divisi Satu pada musim 
1989/1990.

Pada musim itu Mutiara 
Hitam menempati peringkat 
kelima Grup Timur dan harus 
menjalani babak playoff. Pada 
babak playoff Persipura kalah 
0-2 dari PSDS Deli Serdang dan 
terpaksa turun kasta.

Pada saat yang sama ada 
kompetisi semi profesional ber-
nama Galatama. Namun tak ada 
klub asal Papua dalam kompeti-
si ini dari edisi pertama hingga 
edisi terakhirnya pada 1993.

Selanjutnya ada Liga Indo-

Tim Papua untuk kali pertama sejak 28 tahun terakhir absen di kompetisi teratas

nesia sejak 1994. Ini adalah era 
baru karena merupakan unifika-
si Perserikatan dan Galatama. 
Dalam transformasi ini Persipu-
ra ambil bagian, bahkan menja-
di klub tersukses.

Persipura menjadi klub ter-
sukses dengan empat gelar 
juara pada 2005, 2008/2009, 
2010/2011, dan 2013. Persipura 
juga punya satu gelar turnamen 
rasa kompetisi, Indonesia Soc-

cer Championship 2016.
Masa kejayaan klub asal Pap-

ua di Liga Indonesia terjadi pada 
musim 2011/2012. Pada musim 
tersebut ada empat tim asal Pap-
ua, yakni Persipura, Persiwa 
Wamena, Persiram Raja Ampat, 
dan Persidafon Dafonsoro.

Sempat pula ada Perseman 
Manokwari yang promosi pada 
musim 2007/2008, kemudian 
terdegradasi pada musim selan-

jutnya. Lantas ada Perseru Se-
rui yang naik pada 2014, tetapi 
kemudian menjadi Badak Lam-
pung FC.

Setelah 28 tahun tak turun 
kasta sejak juara Divisi Satu 
Perserikatan 1993, Persipura 
akhirnya terdegradasi lagi. Ini 
menjadi momen terburuk sepak 
bola Papua, karena tak ada 
wakil lagi seperti 1989/1990. 
(cnn)

Hasil Drawing Thomas Uber Cup 
2022: Indonesia di Grup ‘Neraka’

Tim Piala Thomas Indonesia diharapkan bisa ulang sukses di 2022

Jakarta, SMN - Indonesia 
berada di grup ‘neraka’ ber-
dasarkan hasil drawing fase 
grup putaran final Piala Thomas 
dan Uber 2022 di Bangkok, Ju-
mat (1/4).

Berdasarkan hasil undian, 
tim Thomas Indonesia berada 
dalam Grup A. Indonesia ter-
gabung dengan Korea Selatan, 
Thailand, dan Singapura dalam 
ajang yang yang berlangsung di 
Bangkok pada 8-15 Mei terse-
but.

Adapun tim Uber Indonesia 
juga berada di Grup A, bersama 
Jepang, Prancis, dan Jerman. 
Sama dengan Thomas Cup, 
Uber Cup juga akan berlangsung 
di Impact Arena, Bangkok pada 
8-15 Mei mendatang.

Bagi tim Thomas, ini meng-
ingatkan hasil undian edisi 
2018. Ketika itu tim Thomas 

Indonesia tergabung di Grup B 
bersama Korea Selatan, Thai-
land, dan Kanada. Yang berbeda 
hanya Kanada diganti Singapu-
ra.

Nantinya dari setiap grup 
akan diambil dua tim terbaik, 
yaitu juara grup dan runner up. 
Dengan kata lain tim Indone-
sia, baik Uber maupun Thomas 
minimal harus meraih peringkat 
kedua untuk lolos ke babak se-
lanjutnya.

Diketahui, tim Thomas In-
donesia merupakan juara ber-
tahan. Pada edisi 2020 yang 
berlangsung pada 2021, tim 
Thomas Indonesia meraih gelar 
juara setelah mengalahkan Chi-
na di partai final.

Kemenangan ini sangat 
fenomenal karena merupakan 
pencapaian setelah 19 tahun. 
Perayaan juara makin emosion-

al karena bendera Indonesia 
tak bisa berkibar akibat sanksi 
WADA ke LADI.

Pembagian Grup Piala 
Thomas 2022

Grup A: Indonesia, Korea 
Selatan, Thailand, Singapura

Grup B: Denmark, China, 
Prancis, Aljazair

Grup C: Taiwan, India, Jer-
man, Kanada

Grup D: Jepang, Malaysia, 
Inggris, Selandia Baru

Pembagian Grup Piala Uber 
2022

Grup A: Jepang, Indonesia, 
Prancis, Jerman

Grup B: China, Taiwan, 
Spanyol, Australia

Grup C: Thailand, Denmark, 
Malaysia, Mesir

Grup D: Korea Selatan, In-
dia, Kanada, Amerika Serikat. 
(cnn)

Syarat Gelar F1 Banyak, Sirkuit
Mandalika Fokus MotoGP dan WSBK

Jakarta, SMN - Direktur 
Utama Indonesia Tourism and 
Development Corporations 
(ITDC) Abdulbar M. Mansoer 
menegaskan Sirkuit Mandalika 
akan fokus melanjutkan kesuk-
sesan World Superbike (WSBK) 
dan MotoGP ketimbang mem-
buru Formula 1 (F1).

Abdulbar tak memungkiri 

ada keinginan untuk menggelar 
F1 di Sirkuit Mandalika. Bah-
kan pada Jumat (25/3), per-
wakilan Federasi Automobil 
Internasional (FIA) memantau 
kondisi Sirkuit Mandalika untuk 
kegiatan balap mobil.

“Kami masih harus berkoor-
dinasi internal dan [berdiskusi] 
dengan berbagai pihak untuk 

F1. Persyaratan sangat banyak,” 
kata Abdulbar soal Sirkuit Man-
dalika menjadi lokasi F1 kepa-
da CNNIndonesia.com, Senin 
(28/3).

Sebaliknya ITDC bersama 
anak usahanya, Mandalika Grand 
Prix Association (MGPA), fokus 
melanjutkan kisah sukses pelak-
sanaan edisi perdana MotoGP di 

ITDC fokuskan Sirkuit Mandalika untuk gelar MotoGP dan WSBK

Mandalika pada 2022 dan World 
Superbike (WSBK) 2021.

MotoGP Mandalika 2022 
berlangsung pada 18-20 Maret. 
Ajang ini sempat diwarnai hu-
jan deras dan petir, juga pengu-
rangan jumlah lap balap, tetapi 
secara keseluruhan memuaskan 
pihak-pihak yang terlibat.

Adapun WSBK telah ber-
langsung pada akhir 2021. Saat 
itu Mandalika menjadi lokasi pe-
nentuan gelar juara, yang akhirn-
ya diraih Toprak Razgatlioglu. 
Tahun ini agenda balap ini akan 
digelar pada 11-13 November di 
Sirkuit Mandalika.

“Kami fokus lanjutkan ke-
suksesan MotoGP dan WSBK 
sampai 10 tahun sesuai kontrak, 
dan membidik seri balap roda 
empat lainnya,” kata pria asal 
Solo alumnus Arsitektur Fakul-
tas Teknik Universitas Gadjah 
Mada ini.

Abdulbar mengabarkan, pada 
akhir tahun ini, tepat pada 21-
23 Oktober akan berlangsung 
balapan Supercar GT Challenge 
2022. Ini merupakan balapan 
dengan konsep grand tourer cars 
atau mobil mewah yang memili-
ki kemampuan kecepatan tinggi. 
(cnn)
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Presiden Jokowi Berikan. . .
Sambungan dari hal. 1

dan TNI serta Polri berkoordina-
si agar pelaksanaan penyaluran 
(BLT) ini berjalan dengan baik 
dan lancar," ujar Jokowi dalam 
keterangannya yang disiarkan 
YouTube Sekretariat Presiden, 
Jumat (1/4/2022).

Sebelumnya, Jokowi bakal 
memberikan bantuan langsung 
tunai (BLT) minyak goreng ke-
pada masyarakat. Alasan pem-
berian BLT, karena menurut 
Jokowi, saat ini harga minyak 
goreng naik cukup tinggi se-
bagai dampak dari lonjakan 
harga minyak sawit di pasar 
internasional.

"Untuk meringankan be-
ban masyarakat pemerintah 
akan memberikan BLT minyak 
goreng," kata Jokowi.

Jokowi menjelaskan ban-
tuan tersebut akan diberikan 
kepada 20,5 juta keluarga yang 
termasuk dalam daftar bantu-
an pangan non tunai (BPNT) 
dan program keluarga harapan 
(PKH).

"Serta 2,5 juta PKL yang 
berjualan makanan gorengan," 

jelasnya.
Jokowi mengungkapkan 

bahwa bantuan tersebut akan 
diberikan setiap bulannya se-
besar Rp 100 ribu. Dan akan 
diberikan selama tiga bulan 
kedepan mulai April 2022.

"Adapun bantuan yang 
diberikan sebesar Rp 100 ribu 
setiap bulannya. Pemerintah 
akan memberikan bantuan 
tersebut untuk 3 bulan seka-
ligus untuk April, Mei, dan Juni 
yang akan dibayarkan di muka 
pada bulan April 2022 sebesar 
Rp 300 ribu," ungkapnya.

Cara cek penerima bansos 
BLT minyak goreng

Seperti disampaikan Presi-
den Jokowi, bansos BLT min-
yak goreng diberikan untuk 
keluarga penerima BPNT, 
PKH, dan PKL. Untuk memas-
tikan apakah Anda termasuk 
penerima bansos BPNT atau 
Bantuan Kartu Sembako, ada 
baiknya untuk mengecek se-
cara langsung melalui 3 cara 
yang dimungkinkan.

Berikut cara cek penerima 
bansos yang disalurkan Ke-
menterian Sosial:

1. Cara cek penerima bansos 
2022 di laman Cekbansos.ke-
mensos.go.id

Cara yang pertama cek 
penerima bansos 2022 adalah 
melalui laman cekbansos.ke-
mensos.go.id. Berikut cara cek 
penerima bansos 2022 di laman 
Cekbansos.kemensos.go.id:

•Masuk ke cekbansos.ke-
mensos.go.id

•Isikan data yang diminta, 
mulai wilayah dan nama Anda

•Ketikkan kode yang terdiri 
dari 8 digit huruf, sertakan juga 
spasi sebagaimana terlihat da-
lam gambar

•Klik "Cari Data"
•Jika nama Anda muncul, 

maka Anda sudah tercantum 
dalam DTKS. Namun, untuk 
memastikan apakah Anda ter-
masuk penerima BPNT 2022, 
pastikan dalam kolom status 
BPNT tertulis "Ya".

2. Cara cek penerima BPNT 
2022 di aplikasi Cek Bansos

Cara cek BPNT 2022 kedua 
adalah melalui aplikasi Cek 
Bansos yang dapat diunduh 
di PlayStore atau AppleStore. 
Cara cek penerima BPNT 2022 
di aplikasi Cek Bansos sebagai 
berikut:

•Pastikan aplikasi sudah ter-
unduh dan terpasang di ponsel

•Anda Pilih menu "Cek 
Bansos"

•Masukkan data diri seperti 
wilayah dan nama sesuai KTP

•Klik "Cari Data"
•Periksa data yang akan di-

munculkan untuk mengetahui 
apakah Anda termasuk salah 
satu penerima BPNT 2022.

3. Cara cek penerima BPNT 
2022 di kantor Dinsos

Cara terakhir untuk cek 
penerima BPNT 2022 adalah 
dengan mendatangi kantor Di-
nas Sosial setempat. Di sana, 
Anda bisa menanyakan pada 
petugas, apakah Anda terdaft-
ar dalam DTKS dan termasuk 
penerima BPNT 2022 atau 
Bantuan Kartu Sembako.(okz/
ktan)

Jakarta, SMN - Pemerintah 
Indonesia dan Malaysia menan-
datangani nota kesepahaman 
atau Memorandum of Under-
standing (MoU) tentang pene-
mpatan dan pelindungan Peker-
ja Migran Indonesia (PMI) 
Sektor Domestik di Malaysia, 
di kantor Kemnaker, Jakarta, 
Jumat (1/4).

Nota Kesepahaman yang 
ditandatangani oleh Menteri 
Ketenagakerjaan Ida Fauziyah 
dan Menteri Sumber Daya Ma-
laysia, Dato' Sri M. Saravanan 
Murugan ini akan mengatur 
mekanisme satu kanal atau one 
channel system untuk semua 
proses penempatan, peman-
tauan, dan kepulangan PMI di 
Malaysia.

Kedua pejabat negara 
tetangga tersebut juga sepakat 
menyusun dan menandatangani 
Joint Statement guna menjamin 
implementasi MoU Indone-
sia-Malaysia Sektor Domestik.

"Alhamdulillah, hari ini tel-

ah ditandatangani MoU antara 
Pemerintah Indonesia dan Ma-
laysia tentang pelindungan PMI 
yang sudah lama diinisiasi oleh 
Pemerintah Indonesia sejak ta-
hun 2016, " kata Ida Fauziyah.

Ida Fauziyah menyebut ada 
beberapa poin penting yang 
telah disepakati Pemerintah 
Indonesia dan Pemerintah Ma-
laysia, yang tertuang dalam do-
kumen MoU. MoU ini tentang 
penempatan dan pelindungan 
PMI Sektor Domestik (Asisten 
Rumah Tangga=ART), namun 
tekanannya adalah ART yang 
kompeten.

Selain itu, lanjut Ida Fauzi-
yah, Perwakilan RI di Malaysia 
berwenang, menetapkan besa-
ran upah minimum PMI (RM 
1,500) dan pendapatan mini-
mum calon pemberi kerja (RM 
7,000). Penetapan pendapatan 
minimum bagi calon pemberi 
kerja ini, untuk memastikan 
agar gaji PMI benar-benar ter-
bayar.

"Gaji mereka (PMI-red) 
minimal RM 1500 atau Rp5,2 
juta bersih tanpa potongan. 
Lebih besar dari UMP DKI. Ini 
kenaikan dari yang sebelumnya 
sekitar RM 1200, " katanya ser-
aya mengatakan PMI juga akan 
memperoleh jaminan sosial 
ganda yakni BPJS Ketenagak-
erjaan dan BPJS Kesehatan In-
donesia dan di Malaysia.

Sesuai MoU, Ida Fauziyah 
menambahkan PMI hanya akan 
bekerja di satu tempat/rumah. 
PMI dengan jabatan House-
keeper dan Family Cook beker-
ja pada pemberi kerja dengan 
jumlah keluarga maksimum 
enam orang dalam satu tempat/
rumah.

"Pemberi kerja dapat mer-
ekrut PMI dengan jabatan 
Child Caretaker untuk merawat 
anak dan/atau Elderly Caretak-
er untuk merawat lansia sesuai 
kebutuhan, " katanya.

Ditegaskan Ida Fauziyah, 
MoU yang dibahas sejak Ok-

tober 2021 (Technical Working 
Group ke-1/TWG-1) dan difi-
nalisasi Maret 2022((TWG-8), 
ini, merupakan capaian sangat 
positif bagi kedua negara untuk 
sepakat secara bersama-sama 
melakukan perbaikan tata kelo-
la penempatan dan pelindungan 
PMI di Malaysia.

"Proses penempatan PMI 
pada sektor domestik ke Malay-
sia di bawah skema One Chan-
nel System akan dimonitor dan 
dievaluasi secara berkala oleh 
kedua pemerintah, " ujarnya.

Di hadapan Presiden RI 
Joko Widodo (Jokowi) dan Per-
dana Menteri Malaysia Dato’ 
Sri Ismail Sabri Yaakob, Pada 
Jumat (1/4/2022) pagi, di Ista-
na Merdeka, Jakarta, juga telah 
ditandatangani MoU tentang 
Penempatan dan Perlindungan 
PMI Sektor Domestik di Ma-
laysia, Menaker Ida Fauziyah 
dan Menteri Sumber Daya Ma-
nusia Malaysia, Dato’ Sri M. 
Saravanan.(mdk)

Jakarta, SMN – Kement-
erian Keuangan tengah meny-
usun berbagai aturan teknis 
pelaksanaan pajak karbon yang 
rencananya akan diterapkan 
pada 1 Juli 2022. Pemerintah 
akan menerapkan pajak karbon 
saat regulasi dan kesiapan sek-
tor ketenagalistrikan sebagai 
sektor pertama yang akan dike-
nakan pajak karbon lebih siap.

“Kesiapan ini penting agar 
tujuan inti dari penerapan pajak 
karbon memberikan dampak 
yang optimal sehingga pemer-
intah memutuskan penerapan 
pajak karbon pada 1 Juli 2022. 
Pemerintah akan terus berkon-
sultasi dengan DPR dalam 
penyiapan implementasi pajak 
karbon ini,” ujar Kepala Badan 

Kebijakan Fiskal (BKF) Ke-
menkeu Febrio Kacaribu dalam 
rilisnya, Jumat (01/04).

Aturan teknis pelaksanaan 
pajak karbon dimaksud seperti 
tarif dan dasar pengenaan, cara 
penghitungan, pemungutan, 
pembayaran atau penyetoran, 
pelaporan, serta peta jalan pa-
jak karbon. Sementara, aturan 
teknis lainnya, seperti Batas 
Atas Emisi untuk subsektor 
PLTU dan tata cara penyeleng-
garaan Nilai Ekonomi Karbon 
pada pembangkit tenaga listrik 
akan ditetapkan oleh Kement-
erian Energi dan Sumber Daya 
Mineral (ESDM).

Agar instrumen pengenda-
lian iklim berjalan optimal, 
pemerintah juga sedang meny-

usun berbagai aturan turunan 
dari Perpres 98/2021, antara 
lain terkait tata laksana penye-
lenggaraan Nilai Ekonomi Kar-
bon (NEK) dan Nationally De-
termined Contributions (NDC) 
di Kementerian Lingkungan 
Hidup (KLHK) dan Komite 
Pengarah Nilai Ekonomi Kar-
bon di Kementerian Koordina-
tor Bidang Kemaritiman dan 
Investasi.

“Isu iklim merupakan isu 
lintas sektor. Koordinasi akan 
terus kami jaga dan perkuat 
agar peraturan yang meleng-
kapi satu sama lain dapat men-
goptimalisasi upaya pemerintah 
dalam mengendalikan perubah-
an iklim,” kata Febrio.

Lebih lanjut, Febrio men-

jelaskan pengaturan terkait pa-
jak karbon diperkuat melalui 
pengesahan Undang-Undang 
Nomor 7 Tahun 2021 tentang 
Harmonisasi Peraturan Perpa-
jakan (UU HPP). Tujuan utama 
pengenaan pajak karbon bukan 
hanya menambah penerimaan 
APBN semata, melainkan se-
bagai instrumen pengendalian 
iklim dalam mencapai pertum-
buhan ekonomi berkelanjutan 
sesuai prinsip pencemar mem-
bayar (polluter pays principle).

“Pengenaan pajak karbon 
diharapkan dapat mengubah 
perilaku para pelaku ekonomi 
untuk beralih kepada aktivitas 
ekonomi hijau yang rendah kar-
bon,” kata Febrio

Di sisi lain, proses penyusu-

Jakarta, SMN - PT Pertam-
ina (Persero) resmi menaikkan 
harga Bahan Bakar Minyak 
(BBM) non subsidi jenis bensin 
Pertamax (RON 92), berlaku 
efektif per hari ini, Jumat, 1 
April 2022, pukul 00:00 waktu 
setempat.

Berdasarkan pengumuman 
resmi perseroan, harga Perta-
max per 1 April 2022 ini naik 
menjadi di kisaran Rp 12.500 
sampai Rp 13.500 per liter dari 
sebelumnya Rp 9.000 sampai 
Rp 9.400 per liter.

Pjs Corporate Secretary PT 
Pertamina Patra Niaga, Sub-
holding Commercial & Trading 
Pertamina, Irto Ginting, dalam 
keterangan resmi Kamis malam, 
mengatakan untuk daerah den-
gan besaran Pajak Bahan Bakar 
Kendaraan Bermotor (PBBKB) 
5% dan harga sebelumnya Rp 
9.000 per liter, maka harga ben-
sin Pertamax dinaikkan menja-
di Rp 12.500 per liter, berlaku 
mulai 1 April 2022 pukul 00:00 
waktu setempat.

"Pertamina selalu mem-
pertimbangkan daya beli mas-
yarakat, harga Pertamax ini 
tetap lebih kompetitif di pasar 
atau dibandingkan harga BBM 
sejenis dari operator SPBU lain-
nya. Ini pun baru dilakukan da-
lam kurun waktu 3 tahun terakh-
ir, sejak tahun 2019," jelas Irto, 
dikutip dari keterangan resmi 
Pertamina, Kamis (31/03/2022).

Penyesuaian harga ini, lanjut 
Irto, masih jauh di bawah nilai 
keekonomiannya.

Sebelumnya, Kepala Biro 
Komunikasi, Layanan Informasi 
Publik dan Kerjasama Kemen-
terian ESDM, Agung Pribadi 
dalam keterangan tertulisnya 
menyatakan dengan memper-
timbangkan harga minyak bulan 
Maret yang jauh lebih tinggi 
dibanding Februari, maka har-
ga keekonomian atau batas atas 

BBM umum RON 92 bulan 
April 2022 akan lebih tinggi lagi 
dari Rp 14.526 per liter pada 
Maret 2022, yakni bisa menjadi 
sekitar Rp 16.000 per liter.

Dengan demikian, penye-
suaian harga Pertamax menjadi 
Rp 12.500 per liter ini masih 
lebih rendah Rp 3.500 dari nilai 
keekonomiannya.

"Ini kita lakukan agar ti-
dak terlalu memberatkan mas-
yarakat," ujar Irto.

Meski ada kenaikan di harga 
Pertamax, namun kenaikan har-
ga ini tidak terjadi pada bensin 
Pertalite (RON 90). Bahkan, 
di beberapa daerah harga ben-
sin Pertalite jutsru mengala-
mi penurunan. Pasalnya, per 
1 April 2022 ini harga bensin 
Pertalite dipatok sama atau satu 
harga di seluruh provinsi, yakni 
Rp 7.650 per liter.

Di Papua misalnya, dari se-
belumnya harga Pertalite diban-
derol Rp 7.850 per liter, kini 
turun menjadi Rp 7.650 per liter.

Meski ada perubahan di har-
ga bensin Pertamax dan Per-
talite, namun ternyata per 1 
April 2022 ini tidak ada peruba-
han harga pada tiga jenis BBM 
non subsidi yang pada dua bulan 
berturut-turut sebelumnya telah 
mengalami kenaikan.

Tiga jenis BBM non subsidi 
yang tidak mengalami peruba-
han atau kenaikan harga mulai 
periode 1 April 2022 ini antara 
lain Pertamax Turbo (RON 98), 
Dexlite (CN 51), dan Pertamina 
DEX (CN 53).

Ketiga jenis BBM non sub-
sidi tersebut masih dibanderol 
harga yang sama seperti periode 
per 3 Maret 2022. Begitu juga 
dengan harga Solar subsidi/Bio-
solar juga masih dipatok sebesar 
Rp 5.150 per liter.

Irto mengatakan, penye-
suaian harga dilakukan secara 
selektif, hanya berlaku untuk 

BBM non subsidi yang dikon-
sumsi masyarakat sebesar 17%, 
di mana 14% merupakan jum-
lah konsumsi Pertamax dan 3% 
jumlah konsumsi Pertamax Tur-
bo, Dexlite dan Pertamina Dex.

Sedangkan BBM Subsidi 
seperti Pertalite dan Solar Sub-
sidi yang dikonsumsi oleh seba-
gian besar masyarakat Indonesia 
sebesar 83%, tidak mengalami 
perubahan harga atau ditetap-
kan stabil di harga Rp 7.650 
per liter untuk Pertalite. Hal ini 
merupakan kontribusi pemerin-
tah bersama Pertamina dalam 
menyediakan bahan bakar den-
gan harga terjangkau.

Untuk informasi lengkap 
mengenai seluruh harga produk 
Pertamina terbaru, masyarakat 
dapat mengakses website per-
tamina di www.pertamina.com 
dan atau dapat langsung meng-
hubungi Pertamina Call Center 
(PCC) 135.

Berikut harga lengkap BBM 
Pertamina, berlaku efektif per 1 
April 2022:

Pertalite (RON 90): Rp 7.650 
per liter, ada yang tetap, dan 
ada yang turun dari sebelumnya 
mencapai Rp 8.000 per liter di 
Maret 2022.

Pertamax (RON 92): Rp 
12.500 - Rp 13.000 per liter, 
naik dari sebelumnya Rp 9.000 
- Rp 9.400 per liter di Maret 
2022.

Pertamax Turbo (RON 98): 
Rp 14.500 - Rp 15.100 per li-
ter, tetap atau tidak berubah dari 
Maret 2022.

Solar/Biosolar (Subsidi): Rp 
5.150 per liter, tetap.

Dexlite (CN 51): Rp 12.950 
- Rp 13.550 per liter, tetap dari 
periode Maret 2022.

Pertamina DEX (CN 53): 
Rp 13.700 - Rp 14.300 per liter, 
tetap dari periode Maret 2022.
(cnbc)

Pertamax Resmi Naik, Ini Daftar 
Harga BBM Pertamina di April

Ilustrasi

Pemerintah Indonesia-Malaysia
Kerja Sama Perlindungan Pekerja Migran

Terapkan Pajak Karbon 1 Juli 2022,
Pemerintah Siapkan Aturan Teknis Pelaksanaan

Pemerintah Indonesia-Malaysia Kerja Sama Perlindungan Pekerja Migran. 

nan peta jalan atau roadmap 
pajak karbon perlu memperha-
tikan peta jalan pasar karbon. 
Peta jalan pajak karbon dian-
taranya akan memuat strategi 
penurunan emisi karbon dalam 
NDC, sasaran sektor prioritas, 
keselarasan dengan pembangu-
nan energi baru terbarukan, dan 
keselarasan dengan peraturan 
lainnya.

“Dalam implementasinya, 
pemerintah akan memperha-
tikan transisi yang tepat agar 

penerapan pajak karbon ini 
tetap konsisten dengan momen-
tum pemulihan ekonomi pasca-
pandemi,” ujar Febrio.  

Menurut Febrio, pengenaan 
pajak karbon akan dilakukan 
bertahap dengan memperhati-
kan prioritas dalam pencapa-
ian target NDC, perkembangan 
pasar karbon, kesiapan sektor, 
dan kondisi ekonomi Indo-
nesia. Hal ini bertujuan agar 
pengenaan pajak karbon yang 
berlaku di Indonesia dapat me-

menuhi asas keadilan (just) dan 
terjangkau (affordable) serta 
tetap mengutamakan kepentin-
gan masyarakat.

“Berbagai upaya dan komit-
men yang diperbarui menun-
jukan keseriusan pemerintah 
dalam mengatasi dampak pe-
rubahan iklim. Oleh karena 
itu, kita perlu mengoptimalisa-
si seluruh instrumen yang ada 
termasuk pendanaan APBN 
maupun swasta,” kata Febrio.
(kemenkeu)

Aturan teknis pelaksanaan pajak karbon dimaksud seperti tarif dan dasar pengenaan, cara peng-
hitungan, pemungutan, pembayaran atau penyetoran, pelaporan, serta peta jalan pajak karbon
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Sat-Set! Gubernur Khofifah Cek Percepatan

Revitalisasi Jembatan Ngaglik Lamongan yang Ambles

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat mengecek langsung kondisi lapangan di Jembatan Ngaglik 1 Lamongan

Lamongan, SMN - Guber-
nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa sigap dan gerak ce-
pat memantau revitalisasi Jem-
batan Ngaglik 1 Lamongan yang 
ambles pada Selasa (29/3) lalu.

Tak hanya berkoordinasi 
dengan pihak-pihak terkait guna 
memastikan perbaikan jembatan 
berlangsung cepat sesuai ren-
cana. Hari ini, Jumat (1/4), Gu-
bernur Khofifah cek langsung 
kondisi lapangan di Jembatan 
Ngaglik.

Ia secara khusus ingin me-
mastikan bahwa langkah-lang-
kah teknis telah dilakukan 
dengan cermat dan tepat guna 
percepatan revitalisasi jembatan 
yang menghubungkan antar 
kabupaten jalur poros pantura 
Tuban, Lamongan, Gresik dan 
Surabaya tersebut.

Di lokasi, Khofifah juga 
tampak berkoordinasi dengan 
Subkhi Kepala Balai Besar 
Pelaksanaan Jalan Nasional 
Jawa Timur-Bali. Pada kes-
empatan tersebut diungkapkan 
bahwa berdasarkan identifikasi 
kerusakan, terjadi patah pada 
5 girder dengan lebar segmen 
yang ambles yaitu lebar 9,05 m 
dan panjang 25,8 m. Selain itu, 

kerusakan juga ditemukan pada 
struktur atas posisi tengah ben-
tang girder jembatan yang men-
galami keruntuhan.

Khofifah menegaskan pi-
haknya akan menggenjot upaya 
perbaikan dan memastikan per-
cepatan revitalisasi Jembatan 
Ngaglik agar semuanya ram-
pung pada H-10 lebaran.

“Kita berupaya maksimal 
untuk percepatan revitalisasi 
jembatan ini. Agar H-10 leba-
ran, jembatan ini sudah bisa di-
fungsikan kembali seperti sedia 
kala,” papar Khofifah.

“Koordinasi berikutnya ada-
lah bahwa ada pengalihan arus 
lalu lintas yang bisa menjaga 
suplai logistik aman, karena 
yang melewati jembatan ini 
bukan hanya untuk masyarakat 
Jawa Timur. Tapi juga logistik 
untuk masyarakat Bali, NTB 
dan Indonesia Timur yang diba-
wa melalui Tanjung Perak,” lan-
jut Khofifah.

Sebagai pengalihan arus, Di-
nas Perhubungan Provinsi Jawa 
Timur, Polda serta Polres setem-
pat akan melakukan rekayasa 
lalu lintas. Dimana pengalihan 
arus diterapkan untuk kendaraan 
berat dari arah Surabaya akan 

dialihkan masuk ke Tol Kebo-
mas dan keluar di Tol Manyar. 
Selain itu juga dapat melalui 
jalan raya Deandles ke arah Pa-
ciran, dari Paciran menuju ke 
arah Sukodadi.

Sedangkan untuk kendaraan 
kecil yang hendak melintasi 
Jembatan Ngaglik, dapat mele-
wati jembatan di sisi kiri dengan 
jarak space 5 m dan sisi kanan 
dengan space 3 m. Selain itu, 
kendaraan kecil dari arah Sura-
baya dapat dialihkan melalui 
pertigaan Depan Lamongan 
Plaza ke kanan dan keluar ke 
Sukodadi.

Dan bagi kendaraan kecil 
dari arah Surabaya dapat dialih-
kan melalui SMAN 2 Lamongan 
ke arah Selatan ke Jalan Veteran, 
kemudian belok kanan ke arah 
Alun – Alun dan keluar ke arah 
Sukodadi, waktu tempuh sekitar 
21 menit dengan jarak 6,9 km.

Lebih lanjut saat di lokasi, 
Gubernur Khofifah juga me-
mastikan BBPJN siap melaku-
kan penyegeraan revitalisasi 
jembatan. Mengingat Jembatan 
Ngaglik merupakan jembatan 
vital utamanya untuk men-
dongkrak akses perekonomian 
bagi masyarakat Jawa Timur.

“Saat ini tengah dilakukan 
percepatan untuk perbaikan 
Jembatan Ngaglik, karena 
jembatan ini sangat vital dan 
berpengaruh pada perputaran 
perekonomian warga,” tegas 
Khofifah.

Terakhir, Khofifah meminta 
kepada masyarakat agar bers-
abar terkait proses revitalisasi 
yang tengah dilakukan. Tak ha-
nya itu, mantan Menteri Sosial 
tersebut menghimbau agar mas-
yarakat juga memberikan ker-
jasama yang baik dengan me-
matuhi rekayasa lalu lintas yang 
telah dibuat agar pengerjaan 
perbaikan jembatan lebih cepat 
terlaksana disamping Pemprov 
Jatim terus berkoodinasi dengan 
Kepala Balai Besar Pelaksaan 
Jalan Nasional Jawa Timur.

“Insya Allah 10 hari sebelum 
lebaran sudah siap untuk bisa di-
gunakan kembali. Saya rasa per-
cepatan-percepatan yang sedang 
kita lakukan, kami mohon doan-
ya kita semua mudah-mudahan 
lancar dan bisa memberikan 
layanan kembali sebaik mun-
gkin untuk seluruh masyarakat,” 
tutup Khofifah.

Untuk teknis revitalisasi, 
girder yang akan digunakan 

yakni menggunakan tipe model 
normal I-160, berjumlah 5 buah. 
Jenis tersebut dipilih untuk 
mengamankan board jembatan, 
agar tidak tenggelam saat banjir.

Selain itu, dalam rangka 
persiapan jelang Idul Fitri dan 
meminimalisir perbedaan el-
evasi antara bentang tengah dan 
pelebaran, nantinya akan ditan-
gani dengan separator. Dimana 
untuk bentang tengah yakni un-
tuk kendaraan berat dan bentang 
kanan dan kiri untuk kendaraaan 
pribadi dan roda dua.

Sebagaimana diketahui, kro-

nologi amblesnya Jembatan 
Ngaglik yaitu pada hari Selasa 
Tanggal 29 Maret 2022 pada 
pukul 14.00, terjadi kerusakan 
pada Jembatan Ngaglik Km. 
Sby. 46+100.

Yakni amblesnya jembatan 
pada bagian segmen tengah 
jembatan, dikarenakan adanya 
Truk gandeng yang melintas 
dengan muatan berlebih pada 
Ruas Jembatan Ngaglik.

Tidak ada korban jiwa dalam 
kejadian tersebut, dimana keru-
gian atau kerusakan dari peris-
tiwa tersebut adalah kerusakan 

pada Segmen tengah Jembatan 
sepanjang +/- 10 meter pada sisi 
bagian tengah jalan dan untuk 
sementara Jembatan Ngaglik 
ditutup.

Dalam peninjauan tersebut, 
Gubernur Khofifah turut did-
ampingi oleh Bupati Lamon-
gan Yuhronur Efendi, Dandim 
Lamongan Letkol Kav Endi 
Siswanto Yusuf, Wakapolres 
Lamongan Kompol Akay Fahli, 
Kepala Balai Besar Pelaksanaan 
Jalan Nasional Jatim Bali Ach-
mad Subki dan Kasatker PJN IV 
Jatim Nanang Permadi. (*)

Gubernur Khofifah Berlakukan Pemutihan Pajak Sambut Ramadhan

Surabaya, SMN - Kabar 
gembira datang untuk warga 
Jawa Timur. Ini setelah Gu-
bernur Jatim Khofifah Indar 
Prawansa menggulirkan kemba-
li program insentif pajak men-
yambut datangnya Bulan Ra-
madan. Insentif yang diberikan 
ialah pemutihan sanksi admin-
istrasi Pajak Kendaraan Bermo-
tor (PKB) dan Bea Balik Nama 

Kendaraan Bermotor (BBNKB) 
serta pembebasan BBN kedua 
dan seterusnya.

Pemutihan pajak tersebut 
berlaku mulai 1 April hingga 30 
Juni 2022 mendatang dan ber-
laku untuk seluruh wajib pajak 
kendaraan di Jawa Timur. Se-
lain itu, pemutihan juga dipe-
runtukkan bagi kendaraan luar 
provinsi Jatim yang melakukan 

Pesan Wagub Emil : Gunakan Waktu Untuk
Refleksi dan Ibadah Selama Bulan Ramadhan

Gubernur Jatim Khofifah Indar Prawansa menggulirkan kembali 
program insentif pajak menyambut datangnya Bulan Ramadan. 

Insentif yang diberikan ialah pemutihan sanksi administrasi 
Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Bea Balik Nama Kend-
araan Bermotor (BBNKB) serta pembebasan BBN kedua dan 

seterusnya.

balik nama kendaraan. Pemu-
tihan ini secara resmi berlaku 
dengan turunnya Keputusan Gu-
bernur Jatim Nomor 188/226/
KPTS/013/2022 tentang Pem-
bebasan Pajak Daerah Provinsi 
Jawa Timur.

Gubernur Jatim Khofifah 
Indar Parawansa berharap, 
melalui pemberian insentif ini 
akan mengurangi beban mas-
yarakat dalam menyambut bu-
lan suci Ramadhan. Dengan de-
mikian, masyarakat lebih tenang 
dalam menjalani ibadah selama 
Ramadhan.

“Insyallah stok bahan 
makanan pokok kita aman, ke-
cuali minyak goreng, situasi 
Covid-19 semakin terkendali, 
ditambah lagi dengan adanya 
insentif pemutihan pajak, Ra-
madhan tahun ini Insya Allah 
dapat kita lewati dengan suasa-
na bahagia dan semakin khusy-
uk ibadahnya,” tutur Gubernur 
Khofifah , Jum’at (1/4/2022).

Adanya pemutihan PKB 
dan pokok BBN II ini seka-
ligus menjadi ikhtiar pemerin-
tah untuk mendongkrak potensi 
pajak di Jatim. Sebab, hingga 
14 Maret 2022 tercatat seban-
yak 277.430 obyek mengalami 
peralihan hak kepemilikan atau 
lapor jual namun belum dilaku-
kan balik nama kendaraan. Den-
gan asumsi 50 % dari potensi 
tersebut memanfaatkan kebija-
kan pemutihan, dari sektor PKB 
akan dimanfaatkan oleh 138.715 
wajib pajak.

“Jika potensi dari setiap sum-
ber pendapatan daerah itu dapat 
terus dimaksimalkan, kami ya-
kin semangat Optimis Jatim 
Bangkit di tahun 2022 ini akan 
terwujud,” ujar gubernur perem-
puan pertama di Jatim tersebut.

Lebih lanjut Gubernur Khofi-
fah mengatakan, kesadaran 
masyarakat Jatim dalam me-
menuhi kewajibannya memba-

yar pajak sangat tinggi. Hal itu 
terbukti dari berbagai capaian 
yang telah dibuktikan Bapenda 
Jatim. Tahun ini, sampai dengan 
triwulan I telah tercapai sebesar 
22,49 persen dari target yang 
ditetapkan.

Capaian realisasi pajak yang 
maksimal ini tidak lepas dari 
faktor inovasi layanan yang 
maksimal baik pembayaran 
langsung maupun inovasi pem-
bayaran non tunai. Animo wajib 
pajak yang membayar secara 
non tunai dapat dilihat dari jum-
lah wajib pajak yang meman-
faatkan, hingga 30 Maret telah 
dimanfaatkan 307.183 wajib 
pajak.

“Dengan memanfaatkan te-
knologi informasi, kita dapat 
terus memaksimalkan layanan 
kita kepada masyarakat. Kare-
na masyarakat akan semakin 
mudah dalam membayar pajak 
dapat dilakukan kapan saja di-
mana saja tanpa harus datang 
ke kantor Samsat,” ujar Khofi-
fah.

Tingginya kesadaran wajib 
pajak ini menurut Khofifah pa-
tut disyukuri dan diapresiasi. 
Sebagai apresiasi, Pemprov Ja-
tim kembali akan memberikan 
hadiah tabungan umroh yang 
tahun ini diperbanyak hingga 
46 pemenang. Tabungan umroh 
tersebut diberikan dengan nilai 
nominal sebesar Rp 30 juta. Ta-
hun lalu, penerima undian um-
roh hanya diberikan kepada 30 
wajib pajak patuh di Jatim.

“Untuk tahap pertama, had-
iah umroh akan kita undi pada 
awal Bulan Ramadhan tahun 
ini. Jadi segera bayar pajak 
kendaraannya agar mendapat 
kesempatan untuk menang 
undian umroh,” ujar Khofi-
fah. Selanjutnya undian dilak-
sanakan pada momentum HUT 
Kemerdekaan RI dan HUT 
Provinsi Jatim 2022. (*)

Wagub Emil saat menghadiri Rapat Paripurna di Gedung 
DPRD Provinsi Jatim

Surabaya, SMN – Dalam 
hitungan hari, umat Islam akan 
memasuki Bulan Ramadhan. 
Wakil Gubernur Jawa Timur 
Emil Elestianto Dardak ber-
pesan kepada seluruh mas-
yarakat agar menggunakan 
waktu melakukan refleksi diri, 
meningkatkan kualitas ibadah, 
sekaligus tidak kecanduan gad-
get selama bulan ramadhan.

“Selama bulan ramadhan, 
lisan, kata dan perbuatan di-
wujudkan sebagai masyarakat 
yang lebih baik. Gunakan 
waktu untuk refleksi di bulan 
ramadhan sehingga dijauhkan 
dari perselisihan,” pesan Wagub 
Emil seusai menghadiri Rapat 
Paripurna di Gedung DPRD 
Provinsi Jatim, Jumat (1/4).

Menurutnya, bulan ramad-
han menjadi motivasi untuk 
beribadah sebaik mungkin kare-
na bulan ramadhan merupakan 
bulan penuh berkah yang mana 
segala amalan dan pahala akan 
dilipatgandakan.

Oleh karena itu Wagub Emil 
mengajak bersama-sama men-
jaga kondisivitas situasi ramad-
han dengan penuh kedamaian 
dan kebaikan. “Jadikan bulan 
ramadhan dengan penguatan di-
siplin untuk menjauhkan hal-hal 
yang dilarang agama,” jelasnya.

Esensi bulan ramadhan, 
kata Wagub Emil, bukan hanya 
ibadah dalam konteks baca Al 
Qur’an dan sholat, akan teta-
pi menjauhkan diri dari tutur 
kata yang menyakiti orang lain, 
menjauhkan diri dari ketidakju-
juran dan menjauhkan diri dari 
pikiran negatif.

“Ini adalah nasib keseharian 
kita sebagai insan yang baik di 
tengah masyarakat. Tidak ada 
manusia sempurna dan selalu 
ada ruang perbaikan,” tuturnya.

Mantan Bupati Trenggalek 
tersebut menambahkan, di bulan 
ramadhan, manusia juga diberi-
kan keikhlasan agar berseman-
gat menjalankan ibadah serta 
membantu saudara yang saling 
membutuhkan empati sosial 
publik. “Ini adalah nilai-nilai 
yang ingin kita dorong lebih lagi 
di bulan ramadhan,” imbuhnya.

Lebih lanjut, momentum 
di bulan ramadhan tahun ini, 
Wagub Emil bersyukur situasi 
Covid-19 di Jatim terkendali. 
Namun, dirinya meminta ke-
pada seluruh masyarakat agar 
tidak kebablasan dengan situasi 
yang sudah membaik ini.

“Coba lihat situasi di Shang-
hai, Cina, sebagian besar rumah 
sakit penuh. Saya tidak ingin 
kita takut dan jangan sampai 
kita takut. Tapi ingat jangan 
sampai kebablasan,” ujarnya.

Maka dari itu, Wagub Emil 
terus mengingatkan masyarakat 
agar tidak melupakan protokol 
kesehatan. Kebiasaan memakai 
masker, menjaga jarak dan tidak 
berkerumun berlebihan harus 

dilakukan.
Sejauh ini, lanjut Wagub 

Emil, tingkat penyebaran virus 
Covid-19 jauh lebih baik dan 
terkendali. Namun sekali lagi, 
penerapan protokol kesehatan 
diikuti dengan menjaga imun 
harus dilakukan sehingga kual-
itas ibadah di bulan ramadhan 
ditingkatan dan dijalankan den-
gan baik.

“Tolong saya tidak ingin ada 
ketakutan atas apa yang terjadi 
di Shanghai, Cina saat ini. Tapi 
di satu sisi, ayo jangan kebabla-
san,” tandasnya.

Sebagai informasi, sebelum-
nya Wagub Emil mendengarkan 
agenda rapat dengar pendapat 
Panitia Khusus (Pansus) LKPJ 
di Gedung DPRD Provinsi 
Jatim, (1/4). Dari hasil rapat 
tersebut, secara umum Pansus 
mengatakan LKPJ layak untuk 
diteruskan prosesnya.

“Nantinya juga akan ada 
tambahan diskusi antara rekan 
di DPRD dan perangkat pemer-
intah daerah agar lebih baik lagi 
ke depannya,” ungkap Emil. (*)

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat mengecek langsung kondisi lapangan di 
Jembatan Ngaglik 1 Lamongan

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat mengecek langsung kondisi lapangan di 
Jembatan Ngaglik 1 Lamongan


